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Приходите, задавайте вопросы
Встречи глав управ районов ВАО 
с жителями состоятся 15 июля в 19.00

ОФИЦИАЛЬНО
!
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86 лифтов в многоэтажных 
домах ВАО намечено заме-
нить в этом году в рамках 
Региональной программы 
капитального ремонта. Ка-
бины в домах на Вешняков-
ской, Новокосинской, Фе-
деративном проспекте, ули-
це Плющева, Щёлковском 
шоссе прослужили 25 лет 
и больше. 

Всего в краткосрочную 
программу капремонта на 
2015-2016 годы включено 
402 лифта ВАО.

В ближайшие два года в ВАО заменят более 400 лифтов

Старший лейтенант Виктория 
Балакина в Новогирееве 
помогла взять афериста 
с поличным   стр. 10

В «Сокольниках» 
открылся 
«Хаски-центр»   
стр. 12

Уважаемые читатели!
Тираж газеты «Восточный округ» составляет 505 тыс. 
экземпляров. Газета издаётся еженедельно и доставляется 
во все дома и квартиры жителей ВАО. Каждый номер должен 
быть распространён до среды. Если вы не получили газету, 
сообщите об этом в редакцию по телефону (495) 681-4847, 
доб. 156, или по электронной почте pochta@newsvostok.ru

Есть вопросы по доставке газеты?
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12 июля в Москве прой-
дёт межпарковый вело-
пробег. Ровно в 12.00 из 
парков «Сокольники», 
Измайловского и Перов-
ского стартуют группы ве-
лосипедистов. Участники 
проедут около 20 км, по-
любуются достопримеча-
тельностями Москвы и 
даже сыграют в неболь-
шую квест-игру. Спустя 

четыре часа все велоси-
педисты соберутся в парке 
«Сокольники» и проедут 
по его аллеям. Для уча-
стия собирайте команду 
из двух-пяти человек. Тре-
буется предварительная 
регистрация. Подробно-
сти можно узнать в офи-
циальной группе «ВКон-
такте» vk.com/mezhpark

Анна ПЕСТЕРЕВА

Межпарковый велопробег в ВАО

(495) 211-41-82 Ежедневно
с 9.00 до 21.00

Льготная программа для пенсионеров!
РЕМОНТ квартир, кухонь
и ванных комнат

Прораб Борис Ф.

Мы бережём Вас, поэтому все заботы по ремонту берём на себя!

Позвоните
и запишитесь на 

бесплатный выезд 
нашего 

специалиста!

ТОЛЬКО В ИЮЛЕ 

СКИДКИ
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Ш
есть киноте-
атров округа 
обретут но-
вую жизнь 
после рекон-

струкции. На днях про-
ект концепции развития 
кинотеатров был пред-
ставлен депутатам Мос-
гордумы компанией ADG 
Group — именно эта ком-
пания выкупила 39 сто-
личных кинотеатров, вы-
ставленных на конкурс 
городом; шесть из них 
находятся в ВАО.

Реконструкцию первых 
трёх — «Софии» в Север-
ном Измайлове, «Кирги-
зии» в Новогирееве и «Ро-
дины» в Соколиной Горе 
— инвесторы планиру-
ют начать ещё до сентя-
бря этого года. Судя по 
представленной парла-
ментариям концепции, 
«София» и «Киргизия» 
будут внешне напоми-
нать корабли с садами на 
крышах.

 — Смысл концепции 
реконструкции в том, 
чтобы расширить назна-
чение кинотеатров. Со-
храняя кинозалы, они 
станут культурными, об-
разовательными и развле-
кательными центрами, не 

зацикленными на торгов-
ле, — сообщил «ВО» зам. 
главы Комиссии Мосгор-
думы по градостроитель-
ству, государственной 
собственности и земле-
пользованию Олег Со-
рока. — В зданиях могут 

открыться кафе, фитнес-
центры, детские кружки и 
лекционные залы. Пора-
довало, что вместе со зда-
ниями кинотеатров архи-
текторы собираются пре-

образовать и прилегаю-
щую территорию, причём 
акцент делается на пеше-
ходные зоны. Сами кино-
театры будут облицованы 
керамической плиткой.

Но подход к каждому 
кинотеатру будет всё-
таки индивидуальным. 
Например, кинотеатр 
«Родина», построенный 
в 1938 году, является па-
мятником архитекту-
ры. Поэтому здесь будет 
иметь место сугубо исто-
рическая реконструкция. 
Так, до войны в кинотеа-

тре работал не только ки-
нозал, но и ресторан под 
открытым небом — всё 
это сюда вернут.

Три оставшихся кино-
театра — «Первомайский» 
в Восточном Измайлове, 
«Саяны» в Ивановском и 
«Янтарь» в Преображен-
ском — планируют начать 
реконструировать в III 
квартале будущего года.

Ольга АЛЕКСАНДРОВА

Комиссия по нацио-
нальной морской полити-
ке Совета Федерации РФ 
наградила руководителя 
клуба-музея «Сокольники 
и флот» Петра Паршикова 
орденом «Во славу россий-
ского флота» 2-й степени. 

Петру Стефановичу 74 
года, он родился и вырос 
в городе воинской славы 
Измаиле под Одессой, во 
время Карибского кризиса 
служил в морской развед-
ке на Черноморском фло-
те. Окончил факультет 
международной журна-
листики МГУ, после чего 
осел в столице. Работал в 
КГБ, вышел в отставку в 
звании полковника. 

— Море я любил боль-
ше всего. Поэтому с бра-
том создал журнал об исто-
рии флота, который назы-
вается «Виктория». Потом 
как-то вокруг нас образо-
валось сообщество вете-
ранов флота, военных и, 
можно сказать, сам собой 

создался клуб. Муници-
палитет выделил помеще-
ние на улице Короленко, — 
рассказал Паршиков.

В музее множество ин-
тересных экспонатов — 
макеты кораблей, репро-
дукции фотографий воен-
но-морских начальников, 
военно-морская форма, 
знаки различия, пушеч-
ные ядра времён Крым-
ской войны. Его посеща-
ют школьники, ветераны 
и военные.

Анна ПЕНКИНА 

В кинотеатрах 
могут 
открыться 
кафе, фитнес-
центры

Городской конкурс про-
фессионального мастер-
ства по специальности 
«ветеринарный врач» про-
шёл недавно на станции по 
борьбе с болезнями живот-
ных (СББЖ) ВАО на улице 
Старый Гай в Вешняках. 

В состязании ветврачей 
по лечебной работе наш 
округ представляла вете-
ринар СББЖ ВАО Ольга 
Любогощинская. В кон-
курсе врачей, проверя-
ющих продукты на рын-
ках, от округа участвова-
ла Анастасия Молодкина, 
работающая на Преобра-
женском рынке. А в сорев-
новании врачей Госветэк-
спертизы (они проверяют 
продукцию, поступаю-
щую на хладокомбинаты) 
принял участие Руслан 
Ахметов, который трудит-
ся в ООО «Конус +». 

Ветеринарам при-
шлось отвечать на вопро-
сы теста, а также выпол-
нять практические зада-
ния. К примеру, леча-
щим врачам нужно было 
измерить пульс у соба-

ки и взять кровь у голу-
бя. Птицу надо было уло-
жить и небольшим шпри-
цем взять кровь из вены 
под крылом. Наркоз для 
этого птице не делают. 

— Брать кровь у голу-

бей ветеринарным врачам 
приходится довольно ча-
сто, — поясняет Маргари-
та Мороз, руководитель 
СББЖ ВАО. — Мы регу-
лярно проверяем голу-
бятни, чтобы узнать, не 
больны ли птицы орнито-
зом или сальмонеллёзом, 
инфекциями, опасны-
ми для людей. А от того, 
правильно ли врач берёт 
кровь у птицы, зависит и 
результат анализа. 

Врачам с рынков в ка-
честве практического 
задания предлагалось 
определить свежесть 
мяса и качество сметаны, 
а врачам Госветэксперти-
зы — проверить упаковки 
свиных рёбрышек. 

Кто именно победил, 
жюри объявит в конце 
июля. 

Марина ТРУБИЛИНА

Три ветеринара из ВАО борются за звание лучшего в городе 

Руководителя 
музея 
в Сокольниках 
наградили орденом 
«Во славу 
российского 
флота» 

В «Сокольниках» 
ищут волонтёров 
в музей парка 

К осени в отреставрирован-
ном Краснодарском домике от-
кроется музей парка «Соколь-
ники». Здесь будут собраны ра-
ритетные экспонаты, связанные 
с историей парка культуры и от-
дыха: фотографии из семейных 
альбомов, старые киноафиши, 
коньки, на которых катались 
советские школьники по пар-
ку, танцевальные костюмы.

Сейчас проекту требуются 
добровольцы по направлени-
ям: исследовательская рабо-
та в библиотеках и архивах; 
опросы населения; распро-
странение информации сре-
ди посетителей парка. Для 
участия необходимо отпра-
вить письмо с указанием вы-
бранного направления рабо-
ты по электронному адресу 
sokolniki.museum@yandex.ru 

Анна ПЕСТЕРЕВА

Кинотеатры «София» и «Киргизия» 
станут кораблями 
с садами на крышах

Таким может стать кинотеатр «Киргизия»

Ветврачей проверили и на знание теории 

ПОМЕЩЕНИЕ
С БИЗНЕСОМ 

(медцентр, кафе, фитнес)
842 кв. м, на Лескова, 32

И ОТДЕЛЬНО
СТОЯЩЕЕ ЗДАНИЕ
780 кв. м, в р-не Северный

 8 (495) 782-2962

ПРОДАЮТСЯ:
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Размещение
сбережений

www.finalans.ru ВЫГОДНЫЕ 
ИНВЕСТИЦИИ 

В ПРОИЗВОДСТВО
Всем подарки. Выплаты ежемесячно.

м. «Краснопресненская»,
ул. Дружинниковская, д. 15.

8-800-500-75-04
Мин. взнос 50 000 руб. на срок от 3 мес. Подробные условия узнавайте по телефонам. 
Страховка от ООО СК Омега. Компания Финальянс. ОГРН 5147746426647.
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С
нос киосков в пе-
реходах станций 
метро на терри-
тории ВАО — 
«Первомайской» 

и «Новогиреево» — свя-
зан не с тем, что торгов-
лю решили отсюда убрать 
вообще, а с програм-
мой реконструкции под-
уличных переходов и ве-
стибюлей, которую запу-
стил Московский метро-
политен.

— В столице в ближай-
шие два года будут отре-
монтированы все входы 
в метро, сейчас работы 
ведутся на 78 станциях, 
— говорит первый заме-
ститель начальника Мо-
сковского метрополите-
на Юрий Дегтярёв. На ремонт станции от-

водится около 100 дней. 
За это время в перехо-

дах станций поменяют 
облицовку стен, плиты 
на полу, потолки, систему 
освещения — в переходах 
станет намного светлее.

Над спусками в метро по-
явятся навесы, на станции 
«Новогиреево» их уже сде-

лали. В ступеньки вмонти-
руют отопительную систе-
му, зимой лестница не бу-
дет обледеневать. 

После завершения ре-
монта торговля вернётся 
в подуличные переходы в 
новом формате: там уста-
новят павильоны новой 
конструкции (по образ-
цу тех, что в эксперимен-

тальном режиме работают 
сейчас на станции «Ново-
косино»). 

В программу этого года 
включены всего две стан-
ции, расположенные на 
территории ВАО. Осталь-
ные станции в округе пла-
нируется отремонтиро-
вать в следующем году.

Марина МАКЕЕВА

Богородское
В помещении ГБОУ КИГМ 

№23 (ул. Краснобогатыр-
ская, 38) — по теме «О работе 
управляющих организаций на 
территории района».

Вешняки
В помещении управы рай-

она (ул. Вешняковская, 9, 
корп. 2) — по темам: 1. «О при-
зыве на военную службу граж-
дан, не пребывающих в запасе». 
2. «Инфраструктура летнего 
отдыха в районе».

Восточное Измайлово
В помещении ГБУ ТЦСО 

№13 (ул. Средняя Первомай-
ская, 26) — по теме «О рабо-
те с льготными категориями 
граждан (во взаимодействии 
с органами социальной защи-
ты населения)».

Восточный
В помещении ГБУК «Клуб 

«Восток» (ул. Западная, 1) — 
по теме «О работе управляю-
щей организации по содержа-
нию многоквартирных домов 
и уборке территории в районе 
Восточный».

Гольяново
В помещении управы района 

(ул. Курганская, 8) — по теме 
«О работе ярмарок выходного 
дня на территории района Го-
льяново».

Ивановское
В помещении управы рай-

она (ул. Саянская, 18) — по 
темам: 1. «О пресечении не-
санкционированной торгов-
ли на территории района». 
2. «О выполнении програм-
мы по приведению в порядок 
подъездов многоквартирных 
домов в 2015 году».

Измайлово
В помещении ГБУ «Центр 

культуры и спорта «Измай-
лово» (ул. 5-я Парковая, 10) 
— по темам: 1. «О готовно-
сти жилищного фонда райо-
на к эксплуатации в зимний 
период». 2. «О выполнении 
программы ремонта подъ-
ездов многоквартирных до-
мов». 3. «О порядке выплаты 
частичной компенсации за са-
мостоятельно приобретённые 
путёвки».

Косино-Ухтомский
В помещении ГБОУ СОШ 

№2032 (ул. Дмитриевского, 5) 
— по теме «О взаимодействии 
с общественными организаци-
ями и объединениями района».

Метрогородок
В помещении управы рай-

она (Открытое ш., 19, корп. 
6) — по темам: 1. «О досуго-
вой, социально-воспитатель-
ной и физкультурно-оздоро-
вительной работе с населе-

нием на территории района». 
2. «О состоянии и перспекти-
вах развития сети предприя-
тий потребительского рынка 
и услуг на территории райо-
на». 3. «О работе с населени-
ем — должниками за ЖКУ». 
4. «О пожарной безопасности 
в жилом секторе».

Новогиреево
В помещении управы райо-

на (Зелёный просп., 20) — по 
теме «О призыве на военную 
службу граждан, не пребыва-
ющих в запасе».

Новокосино
В помещении культурно-

спортивного комплекса «Но-
вокосино» ГБУ «Родник» (ул. 
Новокосинская, 6а) — по теме 
«О призыве на военную служ-
бу граждан, не пребывающих 
в запасе».

Перово
В помещении ГБОУ «Гим-

назия №1637 (бывшая СОШ 
№635) (ул. Новогиреевская, 
22а) — по теме «О ходе работ 
по капитальному ремонту мно-
гоквартирных домов и благо-
устройству дворовых террито-
рий района Перово».

Преображенское
В помещении библиоте-

ки им. Шолохова (ул. Хал-
туринская, 18) — по темам: 
1. «О благоустройстве терри-
тории района». 2. «О работе 
управляющих компаний на 
территории района». 3. «О по-
жарной безопасности в быту».

Северное Измайлово
В помещении ГБОУ СПО 

г. Москвы «Колледж автома-
тизации и информационных 
технологий №20» (ул. 5-я Пар-
ковая, 58) — по темам: 1. «О 
работе управляющих органи-
заций на территории района». 
2. «Отчёт председателя ОПОП 
района Северное Измайлово о 
профилактике правонаруше-
ний в жилом фонде за 1-е по-
лугодие 2015 года».

Соколиная Гора
В помещении центра куль-

туры «Соколиная гора» — 
филиала театрально-кон-
цертного зала ЦДКЖ (просп. 
Будённого, 32) — по теме «О 
ходе выполнения Программы 
комплексного благоустрой-
ства территории района».

Сокольники
В помещении управы 

района (ул. Стромынка, 3) 
— по темам: 1. «О рабо-
те с льготными категория-
ми граждан (во взаимодей-
ствии с органами социаль-
ной защиты населения)».
2. «Об итогах призыва на во-
енную службу граждан, не 
пребывающих в запасе».

ОФИЦИАЛЬНО
Встречи глав управ районов ВАО 
состоятся 15 июля 2015 года в 19.00

 Галина Королевич, участ-
ница ВОВ, Богородское:

— В выходные все си-
дели дома, на улицу не-
возможно было выйти: 
по тротуарам неслись 
поток и, похож ие на 
горные реки. Но, слава 
богу, вода быстро ушла, 
водостоки у нас хорошо 
работают. А вот нашу 
«Пятёрочку» на буль-
варе Рокоссовского со-
всем затопило. Покупа-
тели ходили между при-
лавками по щиколотку 
в воде. 

 Николай Чернопятов, тре-
нер автошколы, Соколиная 
Гора:

— Вы так спрашивае-
те, как будто лужи — это 
какой-то негатив. Я люб-
лю дождь, воду — это так 
освежает в летний зной. 
У нас в районе вода по-
сле дождя не застаива-
ется, тут же вся уходит. 
Ливнёвка нормально ра-
ботает.

 Юрий Козлов, пожарный, 
Восточный:

— Что-то я давно в на-
шем районе луж не видел. 
Всегда всё сухо. Только 

возле дома 28 на улице 
9 Мая скапливалась вода. 
Но сегодня утром шёл на 
работу — и там сухо. Мо-
жет, асфальт отремонти-
ровали?

 Лидия Синченко, дирек-
тор школы №1360, Бого-
родское:

— Раньше у нас на 
К р а с н о б о г а т ы р с к о й 
после дождей были не 
лужи, а настоящие озёра. 
До школы невозможно 
было дойти без резино-
вых сапог, дети букваль-
но тонули. Но в прошлом 
году провели работы по 

благоустройству, поло-
жили новый асфальт, 
сделали бордюры — и во 
дворе бывает сухо даже 
после самых сильных 
дождей.

 Валентина Ростовцева, 
соцработник, Сокольники:

— Я в силу своей рабо-
ты хожу по всему району 
и луж не вижу! Всё сухо, 
чисто. Только на про-
езжей части возле све-
тофора на улице Ма-
ленковской вода стоит, 
машины едут  и могут 
сильно забрызгать. Ас-
фальт у нас в районе ров-

ный, вода там не задер-
живается.

 Елена Анатольевна, пен-
сионерка, район Преобра-
женское:

— А у нас на Б.Черки-
зовской, 3, корп. 7, лужа 
разливается после дож-
дей уже много лет. Знат-
ная лужа! И никто ни-
чего поделать не может. 
Прямо как у Гоголя в 
«Миргороде». 

Анна ПЕНКИНА

 
 

 

А в вашем дворе лужи после дождя большие?

Киоски вернутся в метро 
«Новогиреево» и «Первомайская» 
в новом формате

ВАШЕ МНЕНИЕ

В переходах 
установят 
павильоны 
новой 
конструкции

В Измайловский 
лесопарк 
прилетел 
ястреб-
перепелятник

Редкая птица — ястреб-
перепелятник,  занесённый 
в Красную книгу Москвы, за-
мечен в Измайловском ле-
сопарке. Сотрудникам ГПБУ 
«Мос природа» даже удалось 
его сфотографировать. 

— Ястреб-перепелятник 
— маленькая птица с корот-
кими широкими крыльями 
и длинным хвостом. Разме-
ром она примерно с голубя, 
— рассказывает Татьяна На-
умова, пресс-секретарь Ди-
рекции природных террито-
рий «Измайлово» и «Косин-
ский» ГПБУ «Мосприрода». 
— Это довольно искусный 
летун, который никогда не 
зависает в воздухе и, кстати, 
по земле ходить не любит. 
Основной добычей ястре-
ба-перепелятника являют-
ся небольшие птицы, на-
пример воробьи и синицы, 
иногда мыши.

В столичных парках 
ястреб встречается доволь-
но редко.

Алексей ТУМАНОВ 

Департамент инфор-
мационных технологий 
г. Москвы составил рей-
тинг районов, жители 
которых наиболее актив-
но используют подземку. 
Были взяты  геоаналити-
ческие данные мобиль-
ных устройств горожан за 
2014 год. В расчётах учи-
тывались поездки в центр 
города по будним дням.

Выяснилось, что 83% 
жителей Новогиреева ис-
пользуют метро для по-
ездок по городу. Это вто-
рое место в городе. Лиди-
рует в этом рейтинге Зя-
бликово — 85%. 

Восьмую строчку рей-
тинга заняло Новокоси-
но. Здесь 81% жителей 
предпочитают выезжать 

в город не на личном, а 
на общественном транс-
порте.

Светлана ФЁДОРОВА 

Район Новогиреево стал одним 
из лидеров по числу жителей, 

предпочитающих метро 

РЕЙТИНГ 

Киоски в метро «Новокосино» возьмут за образец 
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В электронный 
вид перевели 
ещё три госуслуги 
для строительства 

На очередном заседании 
президиума Правительства 
Москвы глава столицы Сер-
гей Собянин сообщил, что 
ещё три госуслуги в стро-
ительной сфере стали до-
ступны только в электрон-
ном виде. 

Это выдача заключения о 
соответствии, подача изве-
щения о начале строитель-
ства и подача извещения об 
окончании строительства. 

Сергей Собянин подчер-
кнул, что такой вид предо-
ставления госуслуг дела-
ет процесс более прозрач-
ным и быстрым. Он облег-
чает процедуру оформления 
документов для застройщи-
ков и позволяет исключить 
коррупцию в строительной 
сфере. 

Овощные палатки будут 
работать в столице 
до 1 октября

Столичные власти внесли 
изменения в порядок раз-
мещения палаток. Теперь 
ларьки с овощами, фрукта-
ми, мороженым и прохла-
дительными напитками бу-
дут находиться на городских 
улицах с 1 мая по 1 октября, 
а не с 1 апреля по 1 ноября, 
говорится в постановлении 
правительства. 

Кроме того, арбузами и 
дынями будут торговать с 1 
августа по 1 октября, ранее 
был другой срок — с 1 ав-
густа по 1 ноября. 

Подвесной ЗАГС откроют 
в следующем году

Подвесной ЗАГС на Жи-
вописном мосту может на-
чать свою работу в 2016 
году. Об этом сообщил за-
меститель мэра Москвы по 
вопросам градостроитель-
ной политики и строитель-
ства Марат Хуснуллин. По 
его словам, строительные 
работы на объекте завер-
шены, а вот лифты не сде-
ланы. Ранее планирова-
лось заказать лифты ино-
странного производства, 
но по экономическим со-
ображениям контракт пе-
ресмотрели. В 2016-м 
смонтируют всё оборудо-
вание. Власти Москвы за-
казали уникальные лифты, 
которые смогут двигаться 
по дуге.

Велопарад стартует 
ночью

В столице 11 июля прой-
дёт первый ночной «Мо-
сковский велопарад», про-
тяжённость маршрута кото-
рого будет составлять око-
ло 20 км.

Как сообщили организа-
торы, тысячи участников 
на самых разных велоси-
педах проедут по перекры-
тым центральным улицам 
Москвы, выражая поддерж-
ку развитию велосипедной 
инфраструктуры в городе. 
Сбор участников в 22.00 на 
Суворовской площади у Те-
атра Российской армии, в 
23.00 будет дан старт. Обя-
зательное условие — каж-
дый велосипед должен 
быть оборудован задним и 
передним фонарями. 

КОРОТКО

«Активный гражданин» за-
пустил новый формат элек-
тронных референдумов. Те-
перь москвичи могут не 
только участвовать в реше-
нии актуальных для города 
вопросов, но и в числе пер-
вых узнавать о столичных но-
вовведениях и оценивать их 
баллами. Новая функция бу-
дет работать в виде приложе-
ния к проекту, которое назы-

вается «Городские новости». 
От обычного голосования но-
винка будет отличаться тем, 
что пользователю предсто-
ит выразить своё мнение в 
виде баллов — от одного до 
пяти. Средний балл, который 
получит то или иное столич-
ное новшество, участник уви-
дит сразу же после оценки. 
Из раздела «Городские но-
вости» москвичи смогут уз-
навать о значимых нововве-
дениях, запущенных в горо-
де, — от появления в прило-

жении «Парковки Москвы» 
функции мультипаркинга 
до организации сервиса для 
оплаты городского телефона 
на портале госуслуг.

Пользователи «Активного гражданина» будут первыми 
узнавать о новшествах в Москве

АКТИВНЫЙ 
ГРАЖДАНИН

В 
Москве за четыре 
с половиной года 
были построе-
ны 74 эстакады. 
29  июня столич-

ный градоначальник Сер-
гей Собянин ввёл в экс-
плуатацию новую, 75-ю 
эстакаду, которая распо-
ложилась на пересечении 
Ленинского проспекта с 
МКАД. 

— Сегодня мы сдаём в 
эксплуатацию объекты 
1-го этапа реконструкции 
развязки МКАД с Ленин-
ским проспектом. Откры-
вается движение по эста-
каде-съезду с Ленинско-
го проспекта на внешнюю 
сторону МКАД. В резуль-
тате выезд из Москвы по 
Ленинскому проспекту 
станет существенно про-
ще, — заявил Сергей Со-
бянин. 

Проект реорганизации 
транспортной развязки 
на этом участке дорож-
но-транспортной сети 
включает несколько важ-
ных видов работ. Это стро-
ительство четырёх эста-
кад: левоповоротной  с 
Киевского шоссе на вну-
треннюю сторону МКАД 
и правоповоротной  с Ки-
евского шоссе на внеш-

нюю сторону МКАД,  ле-
воповоротной с Ленин-
ского шоссе на внешнюю 
сторону МКАД и, нако-
нец, путепровода с внеш-
ней стороны МКАД на 
Ленинский проспект (его 
строительство уже завер-
шилось). 

Помимо этого, програм-
ма реконструкции вклю-
чает постройку тоннеля 
под МКАД и Ленинским 
проспектом, реконструк-
цию имеющихся съездов, 
строительство безопасных 
переходно-скоростных 
полос и устройство боко-
вых проездов вдоль Мо-
сковской кольцевой авто-
мобильной дороги.

Генеральный директор 
подрядной компании Фарит 
Хайдаров сообщил мэру, что 
работы на развязке ведутся в 
круглосуточном режиме. 

Игорь СМИРНОВ 

75-я эстакада мэра
Сергей Собянин открыл съезд с Ленинского проспекта

Работы 
на развязке 
ведутся 
в круглосуточном 
режиме

Мосгордума одобрила законопроект о создании 
единой системы поддержки инвесторов в столице

Мосгордума приняла 
в первом чтении законо-
проект о создании еди-
ной системы поддержки 
инвесторов. 

Как отметил на заседа-
нии руководитель Депар-
тамента экономической 
политики и развития сто-
лицы Максим Решетни-
ков, представленным за-
конопроектом вводится 
ключевое понятие «ин-
вестиционный приори-
тетный проект». 

— Это проекты, кото-
рые предполагают созда-
ние высококвалифици-
рованных рабочих мест, 
эффективное использо-
вание городской терри-
тории в приоритетных 
сферах и отраслях эко-
номики, а также вложе-

ние инвестиций в раз-
витие города, — сказал 
Максим Решетников.

По словам главы ведом-
ства, сейчас разрабатыва-
ется перечень критери-
ев для присвоения стату-
са инвестиционных при-
оритетных проектов. В 
перечне критериев пред-
лагается указать и список 
приоритетных сфер. На-
ряду со сферами тради-
ционно промышленны-
ми в перечень предлага-
ется включить и непро-
мышленные сферы: IT, 
транспорт, социальные 
проекты. 

Одобрив законопроект, 
депутаты вернутся к его 
рассмотрению во втором 
чтении осенью.

Законопроек т бы л 

предварительно одобрен 
мэром Москвы Сергеем 
Собяниным на заседа-
нии президиума Прави-
тельства Москвы.

 — Предлагается и ком-
плекс системных мер 
поддержки — от налого-
вых льгот, льгот на аренду 
земли, сокращения про-
центных ставок до гаран-
тий Правительства Мо-
сквы по предоставлению 
компенсаций инвесторам 
в случае изменения феде-
рального или региональ-
ного законодательства, 
правил «игры», — заявил 
мэр Москвы. 

Он уточнил, что это 
чрезвычайно важно для 
инвесторов, особенно 
иностранных.

Ирина КОРНЕЕВА Проект планировки 
территории Нагатинской 
поймы был утверждён на 
заседании президиума 
Правительства Москвы. 
Именно здесь должен быть 
построен парк развлече-
ний мирового уровня под 
франшизой крупнейшей 
международной компании 
DreamWorks. На террито-
рии появятся парк героев 
голливудских мультфиль-
мов и любимых персона-
жей «Союзмультфильма», 
прогулочные скверы и на-
бережная Москвы-реки, 
кинотеатр и концертный 
зал, ледовый каток, ях-
тенная школа для детей и 
конечно же аттракционы. 

— В составе детско-
го парка запланировано 
создание зон аттракцио-
нов, цирка, кинотеатра, 
площадок для детских 
игр, детских тематических 
кафе, объектов сопутству-
ющей торговли и общепи-
та. Строительство парка в 
основном будет вестись на 
заасфальтированных тер-
риториях, которые ранее 
использовались для скла-
дирования мусора, — со-
общил мэр Москвы Сер-
гей Собянин. 

Площадь, которая будет 
оборудована и застроена, 
превысит 293 тыс. кв. ме-
тров. 

Игорь СМИРНОВ 

Москвичи получат 
новый парк развлечений 
мирового уровня

Сергей Собянин на открытии эстакады 

Пересечение 
Ленинского проспекта с МКАД 
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Так будет выглядеть парк в Нагатинской пойме
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В
стреча прошла в 
помещении му-
зыкальной шко-
лы им. Рахмани-
нова на 5-й Пар-

ковой улице. В ней приня-
ли участие руководители 
окружных структур, ди-
ректора парков, учрежде-
ний культуры и дополни-
тельного образования.

За счёт бюджета 
новые кинотеатры 
строить не будут

Жители Измайлова и 
Восточного Измайлова 
поинтересовались, пла-
нируется ли строитель-
ство кинотеатра в этих 
районах, поступили во-
просы о судьбе кинотеа-
тров «Родина», «Янтарь», 
«Первомайский». 

— Позиция города по 
кинотеатрам такова: за 
бюджетные деньги они 
открываться пока не бу-
дут, — сказал Владимир 
Филиппов. — В Москве 
более сотни кинотеа-
тров, в большинстве слу-
чаев это экономически 
успешные коммерческие 
учреждения. Кинопро-
дукция, которая демон-
стрируется на их экранах, 
в основном развлекатель-
ного, а не культурно-раз-
вивающего характера. В 
структуре Департамента 
культуры г. Москвы име-
ется сеть собственных 
кинотеатров, но прокат 
в них тот же самый, что 
и в коммерческих муль-
типлексах, а затраты по 
содержанию ложатся на 
бюджет.

По словам Владими-
ра Филиппова, вопрос об 
открытии новых киноте-
атров сегодня не лежит в 
сфере культурной полити-
ки города: за счёт бюдже-
та будут создавать учреж-
дения, которые людей не 
просто развлекают, а раз-
вивают: школы искусств, 
библиотеки, культурные 
центры. 

Здания всех кинотеатров, 
о которых задавали вопро-
сы жители, будут рекон-
струированы, в них откро-

ются общественные куль-
турно-досуговые центры.

Детские центры 
продолжат работу 
в имеющихся зданиях 

Ирина Леонардовна с 
16-й Парковой попросила 
разместить в новом досу-
говом центре, строящем-
ся на 16-й Парковой ул., 
21, кружки детского цен-
тра «Умка», которые сей-
час расположены по четы-
рём разным адресам. 

Главный архитектор 
ВАО Михаил Кораблёв 
сказал, что это пожела-
ние будет донесено до ин-
вестора строительства. 

Жительница Иванов-
ского Галина Козлова по-
просила вернуть досуго-
вый центр на Свободный 
просп., 19. 

— В этом году по этому 
адресу откроется куль-
турный центр «МосАРТ», 
где будут идти занятия по 
музыкальному развитию, 
танцам, изучению ино-
странных языков, графи-
ческому дизайну, а так-
же по подготовке детей к 
школе, — сообщил Влади-
мир Филиппов.

Жители Новокосина 
поинтересовались, пла-
нируется ли увеличение 
площади Дома культуры 
или строительство ново-
го здания: без малого 30 
лет, с 1987 года, кружки 
и секции работают в по-
мещениях, которые мало 
для этого приспособлены: 
в техническом здании на 
1-й Городецкой ул., 10б, и 
на 1-м этаже жилого дома 
по адресу: Суздальская 
ул., 38, корп. 2.

— К сожалению, в связи 
с ограниченностью бюд-
жетного финансирова-
ния сеть культурно-досу-
говых учреждений расши-
рять пока не будут, — ска-
зал Владимир Филиппов. 

Финансирование 
музыкальных школ 
сохранится 

Родителей, дети кото-
рых учатся музыке, волну-
ет вопрос о слиянии му-
зыкальных школ в объе-
динённые дирекции школ 
искусств: не ухудшится ли 
в связи с этим качество об-
разования? 

— Проект начался не-
сколько месяцев назад, и 
пока рано говорить о ре-
зультатах. Но за каждой 
школой в комплексе со-
храняются название, кол-
лективы и финансирова-
ние. Может поменяться 
только количество ставок 
управленческого персо-
нала, — сказал Владимир 
Филиппов.

На 15-й Парковой 
построят храм 

Жительница 15-й Пар-
ковой поинтересовалась, 
когда начнут застраивать 
участок на пересечении 
этой улицы и Сиреневого 
бульвара, раньше на этом 
месте был рынок.

— По просьбам жителей 
и согласованию с Сове-
том депутатов там плани-

руется сооружение храма, 
сейчас готовится проект-
ная документация, — от-
ветил префект Всеволод 
Тимофеев. 

Детские площадки 
надо беречь 

По адресу: ул. 9-я Пар-
ковая, 13, уже несколько 
лет обещают оборудовать 
детскую площадку, но 
пока её так и не сделали. 
Об этом сообщили жители 
дома 21 на 9-й Парковой. 

— Разумеется, я возь-
му это на контроль: обе-
щания надо выполнять, 

— сказал префект Всево-
лод Тимофеев. — Вместе с 
тем следует внимательнее 
относиться к уже создан-
ным детским площадкам. 
За последние годы мы бла-
гоустроили огромное ко-
личество площадок, но в 
каком ужасном состоя-
нии они находятся после 
каждой зимы: деревян-
ные конструкции слома-
ны, трубы в узел завяза-
ны, всё искорёжено. На 
то, чтобы после этих ван-
дальных действий при-

вести детские городки в 
нормальное, нетравмо-
опасное состояние, идут 
огромные деньги из бюд-
жета — по сути, тратят-
ся деньги жителей. Воз-
можно, не в каждом дво-
ре должна быть детская 
площадка. Надо не толь-
ко делать новые площад-
ки, но и беречь те, что уже 
имеются. 

На Перовской 
готовятся к премьерам 

Жители задали заме-
стителю руководителя 
Департамента культуры 
столицы несколько во-
просов о сроках ремонта 
и благо устройства в ВАО 
— в частности, когда от-
кроется Театр на Перов-
ской и когда благоустроят 
парк «Гольяново».

— Театр откроется до 
конца этого года, точные 
сроки реконструкции пар-
ка «Гольяново» пока не из-
вестны, — сказал Влади-
мир Филиппов.

Идёшь гулять 
с собакой? 
Не забудь пакетик!

В одной из записок, по-
ступивших в президиум, 
содержался вопрос о том, 
какое наказание ждёт тех, 
кто нарушает правила вы-
гула собак в парках.

— По закону города Мо-
сквы выгуливать живот-
ных на территории пар-
ков запрещено, — ответил 
директор парка «Соколь-
ники» Андрей Лапшин. — 
Но все мы понимаем, что 
у многих есть животные 
и люди привыкли гулять 
с ними в парках, поэтому 
надо прививать культуру 
этих прогулок. 

У каждого входа в парк 
«Сокольники» установ-
лены контейнеры и лежат 
бесплатные пакетики, что-
бы жители могли убирать 
за своими собаками. В Из-
майловском и Перовском 
парках за соблюдением 
правил выгула собак сле-
дят сотрудники ЧОПов. 

Марина МАКЕЕВА 

ВЛАСТЬ

Музыкальные школы 
станут школами искусств 
О чём жители ВАО спрашивали префекта Всеволода Тимофеева 
и заместителя руководителя Департамента культуры г. Москвы Владимира Филиппова

В столице с 1 июля на-
чинает действовать тор-
говый сбор — это фикси-
рованный обязательный 
ежеквартальный платёж 
для предпринимателей, 
ведущих торговую дея-
тельность. Торговый сбор 
должны вносить все пред-
приятия торговли — ма-
газины, палатки и дру-
гие объекты, на которых 

ведётся продажа. Размер 
сбора зависит от площа-
ди объекта и местополо-
жения.

— В Восточном окру-
ге средняя ставка сбо-
ра составит 30 тыс. руб-
лей в квартал. В райо-
нах Новокосино и Вос-
точный (находящихся за 
МКАД. — Прим. ред.) — 21 
тыс. рублей, — отметил 

заместитель префекта по 
вопросам торговли и услуг 
Эмиль Петросян.

Если площадь торгово-
го объекта больше 50 кв. 
метров, то дополнитель-
но взимается плата ещё по 
50 рублей за «квадрат». От 
сбора освобождаются ин-
дивидуальные предприни-
матели, применяющие па-
тентную систему налого-

обложения, также сбор не 
установлен для предпри-
нимателей, ведущих тор-
говлю со складов, и не-
которых других ИП, сре-
ди которых торгующие на 
ярмарках выходного дня, 
розничных рынках, отпу-
скающие товар через тор-
говые автоматы. Сбор не 
придётся платить и в том 
случае, если торговля яв-

ляется вспомогательным 
элементом на предприя-
тии бытового обслужива-
ния — например, торговля 
шампунями в парикмахер-
ской; также сбор не будут 
платить религиозные орга-
низации.

До 7 июля все предпри-
ниматели должны подать 
в Налоговую инспекцию 
уведомление платель-

щика налогового сбора.
Более подробную ин-

формацию о налоговом 
сборе можно узнать на 
сайте столичного Депар-
тамента экономической 
политики и развития www.
depr.mos.ru в разделе «Дея-
тельность департамента», 
вкладка «Налоговая поли-
тика».

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Индивидуальные предприниматели будут платить торговый сбор

Театр 
на Перовской 
откроется 
до конца 
этого года

Префект ВАО Всеволод Тимофеев (справа) и заместитель 
руководителя Департамента культуры Владимир Филиппов 

Встреча прошла в музыкальной школе 
им. Рахманинова на 5-й Парковой улице
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Кому положены льготы 
на капремонт

Подробнее о программе капремонта можно 
узнать на сайте Фонда капитального ремонта 
многоквартирных домов г. Москвы www.fond.
mos.ru или по телефону горячей линии (495) 
539-3787.
Подробнее о начислениях и расчёте платежей 
можно узнать в центрах предоставления 
государственных услуг города Москвы 
(адреса — на сайте www.md.mos.ru) или по 
телефону горячей линии (495) 587-8888.
О расчёте и предоставлении субсидий — 
по телефону горячей линии (495) 530-2081, 
а также на сайте Городского центра 
жилищных субсидий www.subsident.ru

Так как взнос на капремонт входит в состав платы 
за жилое помещение, на него распространяются 
действующие льготы. Для собственников помещений и 
членов их семей, которым положены льготы на жилищные 
услуги, Правительством Москвы предусмотрены такие же 
льготы и на оплату взносов на капитальный ремонт.

Категории граждан, на которых 
распространяются льготы:

 Герои СССР, Герои РФ, полные кавалеры ордена 
Славы;

 Герои Социалистического Труда, Герои Труда РФ, 
полные кавалеры ордена Трудовой Славы;

 ветераны труда и ветераны военной службы;
 инвалиды войны, участники Великой Отечественной 

войны и их семьи;
 лица, награждённые знаком «Жителю блокадного 

Ленинграда», признанные инвалидами;
 несовершеннолетние узники концлагерей;
 члены семей военнослужащих, погибших 

при исполнении служебных обязанностей;
 граждане, пострадавшие от политических репрессий;
 ветераны боевых действий и их семьи;
 труженики тыла;
 дети-сироты;
 граждане, подвергшиеся воздействию радиации, 

и их семьи;
 прочие категории граждан, имеющие льготы 

на оплату жилищных услуг.

Введение платы за капремонт не отразится 
на положении малообеспеченных и льготных категорий 
граждан. В бюджете города заложены средства 
на предоставление москвичам субсидий на оплату 
взносов на капитальный ремонт в сумме около 3 млрд 
рублей. Субсидии для малоимущих граждан увеличатся 
на сумму взносов на капитальный ремонт.
Субсидии и дотации при оплате капремонта домов 
в 2015 году смогут получить более 2,5 млн москвичей. 
Всего на доплату льготникам и получателям субсидий 
в бюджете города предусмотрено более 6 млрд рублей.
Более того, право на получение субсидий может 
возникнуть у граждан, которые до введения 
обязательного взноса на капитальный ремонт не были 
получателями субсидий: в том случае, если расходы 
на оплату жилищно-коммунальных услуг, включая 
взносы на капитальный ремонт, 
превысят 10% совокупного дохода семьи.
На эти цели из городского бюджета во 2-м полугодии 
2015 года будет направлено 1 471 200,00 тыс. рублей, 
а в 2016 году — 2 943 500,00 тыс. рублей. Средний 
размер субсидии — 1400 рублей.
Вы имеете право претендовать на субсидию, если 
совокупный доход вашей семьи не превышает: 
36 886 тыс. рублей для одного человека, 57 278 тыс. 
рублей для двух человек, 79 920 тыс. рублей для трёх 
человек.
Решение о предоставлении субсидии принимается 
в течение 10 дней. Субсидия носит заявительный 
характер. Оформить субсидию можно в МФЦ или 
в районных отделах Городского центра жилищных 
субсидий (если в районе не открыт МФЦ).
Субсидии на оплату жилищно-коммунальных услуг 
предоставляются гражданам с учётом постоянно 
проживающих с ними членов их семей. Информация 
о размере субсидии ежемесячно указывается 
в расчётном документе на оплату жилищно-
коммунальных услуг.

Ломается каждый 
месяц 

Борис Александрович из 
дома 45 на Новокосинской 
улице с точностью до ми-
нуты может сказать, ког-
да соседи двумя этажами 
выше или ниже уходят на 
работу, возвращаются до-
мой, принимают гостей, 
уезжают в отпуск. 

— Внутренняя створка 
лифта скрипит и грохочет 
так, что слышно в дальней 
комнате, — жалуется жи-
тель. — Дольше одного 
дня лифт нормально не 
работает. Чуть ли не каж-
дую неделю обращаемся с 
просьбой решить пробле-
му, но ничего не меняется.

К концу этого года си-
туация изменится не толь-
ко в 3-м подъезде на Но-
вокосинской, 45, где жи-
вёт Борис, но и ещё в трёх 
восьмиподъездных домах 
района Новокосино: на 
Новокосинской, 44 и 46, 
и Салтыковской, 23.

Ждут подрядчика 

— Эти дома не только 
включены в краткосроч-
ную программу капиталь-
ного ремонта ВАО, но уже 
выставлены на конкурс, — 
сообщили в Департаменте 
по конкурентной полити-
ке г. Москвы. 

Итоги конкурса по заме-
не лифтов в Новокосине 
будут подведены 17 июля. 
К конкурсу допущены 32 
подрядчика, среди них 
ОАО «Мослифт», которое 
обслуживает 7,5 тыс. лиф-
тов ВАО.

— Лифтам на Новоко-
синской 28 лет, — гово-
рит начальник участка 
7-го филиала Мослифта 
Юрий Демченко. — В не-
которых подъездах ком-
плектующие и то, что свя-
зано с безопасностью: ка-
наты, уловители, датчики,   
— менялись в ходе текуще-
го ремонта, но сама каби-
на ездит вверх-вниз дей-
ствительно почти 30 лет.

Должны поменять 
за два месяца 

Первый этап работы 
по замене лифта — после 
того как заключён договор 
— закупка оборудования. 

На это по регламенту от-
водится до 35 дней. 

— Какой именно лифт 
покупать, решает заказ-

чик. Сейчас в большин-
стве случаев в Москве ста-
вят лифты Карачаровско-
го механического завода 
или завода в Щербинке, 
— рассказывает началь-
ник РСУ-1 ОАО «Мос-
лифт» Сергей Рыбаков. 

Если в подъезде два 
лифта, сначала полно-
стью, под ключ меняют 
один, потом  второй. 

Сами работы начинают-
ся с того, что снимают ста-
рые двери — этаж за эта-
жом — и устанавливают 
новые. Шахту при этом 
нельзя оставлять откры-
той ни на один день — та-
ковы требования безопас-
ности.

Второй этап — демон-
таж и замена самой каби-
ны: снимают старую, под-
вешивают новую. Третий 

этап — установка лебёдки. 
Наконец, электротехни-
ческие работы, установ-
ка станции управления, 
подключение электрони-
ки, отладка и обкатка. По-
сле этого лифты принима-
ет комиссия. 

2,5 млн 
из собственного 
кармана 

На замену одного лифта 
после поставки оборудо-
вания отводится 55 дней. 

Стоимость замены од-
ного лифта в 17-этажном 
доме — 2,5-2,8 млн руб-
лей. Это  деньги жителей: 
1 июля в платёжках мо-
сквичей появилась стро-
ка «На капитальный ре-
монт» — 15 рублей за 1 кв. 
метр в месяц. 

К сожалению, далеко не 
всегда жители бережно от-
носятся к лифтам. 

— Новые кабины, в от-
личие от старых, релей-
ных, управляются с по-
мощью электроники, а это 
очень чуткая и уязвимая 
система, — говорит на-
чальник РСУ-7 Мослиф-
та Алексей Яшин. — Если 
жители не соблюдают пра-
вила пользования лифтом: 
перегружают кабину, дер-
жат кнопку вызова дольше 

пяти секунд, препятству-
ют закрытию дверей или 
пытаются вручную их от-
крыть, — лифт ломается. 
Получается, что милли-
оны из кармана жителей 
потрачены зря. 

Напомним, что с 1 июля 
2015 года собственники 
жилья будут ежемесячно 
оплачивать взносы на кап-
ремонт в размере 15 руб лей 
за 1 кв. метр общей площа-
ди квартиры. Все действу-
ющие льготы и субсидии 
москвичей распространя-
ются и на взносы на капре-
монт.

Марина МАКЕЕВА

Сначала — новые двери, 
потом — кабина 
В краткосрочную программу капремонта включены 402 лифта ВАО

На замену 
одного лифта 
отводится 
55 дней 

Мы с мужем инвалиды 
(муж лежачий больной), 
имеем право на субсидии. 

С 1 июля мы тоже начнём платить 
ежемесячно за капремонт. Подска-
жите, куда нам обращаться, чтобы 
оформить субсидии на оплату ка-
премонта? Или нам их будут выпла-
чивать автоматически — по нашим 
льготам? 

Валерия Михайловна,
 ул. Б.Черкизовская, 22, корп. 1

В Городском центре жилищных 
субсидий (ГЦЖС) г. Москвы сооб-
щили «ВО», что если житель уже яв-
ляется получателем субсидии, то суб-
сидия будет пересчитана автоматиче-
ски и никуда обращаться не нужно.

Жители, ранее не получавшие 
субсидию, после 1 июля 2015 года, 
если их квартплата превысит 10% 
общего дохода семьи, могут обра-
титься для оформления субсидии в 
центр госуслуг своего района. Если 

в районе пока нет центра госуслуг, 
то обращаться нужно в отдел ГЦЖС.

Напомним, что 1 июля 2015 года 
повышаются тарифы на ЖКУ, а так-
же собственники жилья будут еже-
месячно оплачивать взнос на ка-
премонт в размере 15 рублей за 1 кв. 
метр общей площади квартиры. На 
взнос на кап ремонт распространя-
ются все действующие льготы и суб-
сидии москвичей.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Получателям субсидии её автоматически пересчитают 
после 1 июля 2015 года

i С полным списком 
домов ВАО, где за-

планирована замена лиф-
тов, можно ознакомиться 
на сайте Департамента 
кап ремонта г. Москвы 
dkr.mos.ru в распоряжении 
Департамента капиталь-
ного ремонта г. Москвы 
от 9.04.2015 г. №07-14-
69/5 «Об утверждении 
краткосрочного плана ре-
ализации в 2015-2016 го-
дах региональной про-
граммы капитального ре-
монта общего имущества 
в многоквартирных домах 
на территории города Мо-
сквы на 2015-2044 годы».

Лебёдка на Новокосинской, 45, 
требует замены

ПОЛЕЗНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ
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ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru

Звоните: 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970

Африканцы теснят 
Европу 

Отправляюсь на бли-
жайшую ярмарку выход-
ного дня на Измайловской 
пл., 1. Кстати, это самая 
большая ярмарка выход-
ного дня в округе. Здесь 
около 60 палаток с гора-
ми ягод, овощей, фрук-
тов, мясной и молочной 
продукции. Интересный 
нюанс: согласно требова-
ниям к воскресным яр-
маркам, на них должны 
допускаться сельхозпро-
дукты только российских 
производителей. Вообще, 
задумка этих ярмарок как 
раз и заключалась в под-
держке отечественных 
фермеров. Исключение 
сделали только для про-
дажи иностранных про-
дуктов, не произрастаю-
щих на территории РФ. 

В первой же овощной 
палатке оцениваю ассор-
тимент. Тут есть все са-
мые популярные овощи 
и фрукты, но взгляд сра-
зу упирается в заморские 
фрукты. Интересуюсь, от-
куда и почём цитрусовые. 

— Мандарины из ЮАР, 
220 рублей за кило, а 
апельсины египетские 
— 60 рублей. Свежий уро-
жай, пробуйте, — упра-
шивает продавщица. 

Судя по отсутствию по-
купателей, надо думать, 
спрос на африканские ци-
трусы сейчас не бешеный. 
Зато в соседней палат-
ке идёт бойкая торговля 
азербайджанской череш-
ней и краснодарской клуб-
никой. Цены на ягоду от 
150 до 200 рублей за кило-
грамм. В другой торговой 
палатке молодой парень 
торгует яблоками и груша-
ми из Аргентины. Цены на 
новый урожай стартуют от 
150 рублей за кг. 

— Кто распробовал эти 
яблоки, возвращаются 
вновь и берут по 5-6 кило. 
Отечественных яблок 
ждать ещё долго, — объ-
яснил продавец. Также он 

сказал, что если раньше 
основными поставщика-
ми яблок были Испания, 
Голландия и Польша, то 
теперь Латинская Амери-
ка и Турция. 

А вот эксперты к фрук-
там из Латинской Амери-
ки относятся с опаской: 
там разрешено произво-
дить генно-модифици-

рованные фрукты, не мар-
кируя их. Яблоки, мякоть 
которых не темнеет в ме-
сте надреза, — яркий тому 
пример.

Русская рулетка

— Скажу по секрету, 
что на наши рынки и яр-
марки иногда просачива-
ются запрещённые поль-
ские яблоки. Их везут 
контрабандой или тран-

зитом в Монголию, а по 
пути разгружают в Рос-
сии, — разоткровенни-
чался продавец. 

На том же самом рын-
ке у лотка с овощами ин-
тересуюсь местом проис-
хождения баклажанов и 
кабачков. 

— Всё наше, отече-
ственное, из Вологод-

ской области, — рапор-
тует продавщица. 

Но ведь сейчас не се-
зон для этих овощей, не 
унимаюсь я и прошу по-
казать мне сертификат 
на товар. В ответ прода-
вец просит не мешать ей 
торговать и отказывает-
ся показать документы 
на товар.

— Есть вероятность, 
что продавцы занима-
ются перемаркировкой 

товара. Например, на 
турецких продуктах пи-
шут «Азербайджан» или 
«Краснодар». Хоть тех-
нологии выращивания 
нынче и одинаковы во 
всём мире, но свежесть 
продукции по дороге те-
ряется. Поэтому потре-
битель выбирает то, что 
растёт ближе к нам. Тем 
не менее именно на Тур-
цию приходится почти 
половина помидорного 
импорта и больше трети 
огуречного, но продав-
цам выгоднее выдавать 
турецкие овощи за оте-
чественные, — расска-
зал советник управления 
торговли и услуг префек-
туры ВАО Александр Пе-
лешок. 

На Уссурийской — 
один фермер 

В поисках отечествен-
ных фермеров отправ-
ляюсь на другую ярмар-
ку выходного дня — на 
ул. Уссурийской, вл. 7. В 
узнаваемых жёлто-зелё-

ных палатках воскресно-
го базара — развалы ово-
щей и фруктов. В первой 
же торговой палатке инте-
ресуюсь, откуда картош-
ка. Оказывается, что кар-
тошка приехала из Егип-
та, перец — из Турции, а 
лук и чеснок — из Китая. 
Здесь же продают эква-
дорские бананы за 50 ру-
блей. Из отечественных 
товаров — только ягода и 
мясо-молочная продук-
ция. На этой ярмарке на-
шёлся всего один-един-
ственный продавец со 
своим собственным то-
варом. Мужчина прода-
вал мёд и продукты пчело-
водства со своей пасеки. 

Валерий ГУК 

Какой национальности 
фрукт

На рынки и ярмарки иногда 
просачиваются запрещённые 
польские яблоки

Откуда привозят овощи и фрукты 
на ярмарки выходного дня в ВАО

Почему весы 
на ярмарках 
выходного дня 
в Гольянове 
спрятаны от взоров 
покупателей?

Все три ярмарки на 
улицах Уссурий-
ской, Сахалинской 

и Хабаровской в нашем 
районе Гольяново имеют 
одну особенность: весы во 
всех палатках установлены 
таким образом, что покупа-
телям не видны показатели 
при взвешивании продук-
тов. А когда мы жалуемся, 
то нам предлагают взве-
сить наши сумки на кон-
трольных весах, что 
неудоб но делать из-за их 
веса. Как можно решить 
эту проблему?

Мария Петровна, пенсионерка

— У каждого предпри-
нимателя на ярмарке 
должны быть весы, од-
нако точной нормы, как 
они должны быть рас-
положены, не прописа-
но. Но по требованию 
покупателя ему долж-
ны показать, что имен-
но отображено на весах 
при взвешивании това-
ра. Если возникло не-
доверие, то можно вос-
пользоваться контроль-
ными весами, которые 
должны быть установ-
лены на каждой ярмар-
ке, — сообщили в управ-
лении торговли и ус-
луг префектуры ВАО. 
— Кроме того, все весы 
каждый год обязательно 
следует поверять и соот-
ветствующие документы 
на весы должны быть в 
наличии у продавца.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 (многоканальный)
www.newsvostok.ru
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i Куда обращаться 
с жалобами 

В Департаменте торгов-
ли и услуг города Москвы 
действует горячая линия по 
работе ярмарок выходного 
дня: (495) 624-8231, (495) 
624-0335

На ярмарке на Измайловской площади торговля идёт бойко
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Жительнице Восточно-
го Измайлова пришлось 
дважды обращаться на 
портал с просьбой восста-
новить на Первомайской, 
119, таблички «Распитие 
спиртных напитков запре-
щено» и «Хозяин, убери за 
своей собакой!». Устано-
вили их в прошлом году, а 
зимой они были сломаны. 
Весной после первого обра-
щения жительницы их вос-
становили, но закрепили та-
блички на хлипких деревян-
ных палочках, которые не-
медленно были сломаны. 
Кроме того, вместо таблич-
ки с надписью «Хозяин, убе-
ри за своей собакой» с го-
ворящим рисунком сделали 
табличку «Выгул собак за-
прещён». После повторного 

обращения коммунальные 
службы установили проч-
ный металлический стенд 
с нужными табличками. 

Реагируют на обраще-
ния жителей о состоянии 
собачьих площадок доста-
точно оперативно. На Лух-
мановской, 32, за два дня 
приварили сломанную де-
таль калитки. На 8-й ул. 
Соколиной Горы, 8, корп. 
2, в течение трёх дней по-
чинили и покрасили дере-
вянные снаряды для со-
бак. На Суздальской, 18, 
корп. 4, через два рабо-
чих дня отчитались, что 
скосили траву на зарос-
шей площадке для выгу-
ла собак.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Порядок на собачьих площадках 
наводят за два-три дня

ПОРТАЛ 
«НАШ ГОРОД»

В редакцию обратились 
жители  дома 4, корп. 1, на 
улице Сталеваров  и дома 
10, корп. 2, на улице Про-
сторной. Жалоба одна: им 
постоянно названивает, 
засыпает их письмами не-
кая организация по уста-
новке водосчётчиков, на-
стойчиво предлагая зака-
зать в их компании заме-
ну прибора.

«ВО» сделал несколь-
ко звонков в ряд коммер-
ческих компаний, зани-
мающихся водосчётчика-
ми, под видом доверчивых 
клиентов, чтобы узнать, 
какими способами жи-
телей вынуждают менять 
новые и поверенные во-
досчётчики. Мы выбрали 
компании, названия ко-
торых создают у горожан 
впечатление государствен-
ных предприятий.

Аргумент 1
«Мы — госпредприятие»

Когда я поинтересова-
лась, откуда компания 
знает, в каком году я уста-
новила свой водосчёт-
чик, оператор на телефо-

не уверенно ответил, что 
при установке мой при-
бор «был зарегистриро-
ван и попал в их базу дан-
ных». На мой вопрос, явля-
ется ли компания государ-
ственным предприятием, 
куда попадают все данные 
о квартирных водосчётчи-
ках, оператор сказал: «Мы 
— госпредприятие». 

 В действительности 
мы обзванивали коммерче-
ские предприятия — обще-
ства с ограниченной ответ-
ственностью (ООО), прове-
ряя их данные на сайте Фе-
деральной налоговой службы 
egrul.nalog.ru 

Аргумент 2
«Вы обязаны поменять 
свой водосчётчик 
по закону»

На вопрос, почему я 
должна снова платить 
за замену водосчётчика, 
если только год как опла-
тила поверку прибора, 
акт отдала в управляю-
щую компанию и в центр 
госуслуг, оператор отве-
тил, что согласно поста-
новлению правительства 
поверка отменена, потом 

добавил, что вместо по-
верки я должна устано-
вить новый водосчётчик, 
даже если поверка была 
совсем недавно.

 В действительности 
поверка не отменена. В со-
ответствии с федеральным 
законодательством её необ-
ходимо проводить в сроки, 
указанные в техпаспорте 
водосчётчика,  сообщили в 
центре госсуслуг «Иванов-
ское». Закона о необходимо-
сти устанавливать новый 
водосчётчик взамен прибо-
ра, прошедшего поверку, не 
существует. 

Аргумент 3
«У нас договор 
с управляющей компанией»

Когда я спросила, как 
компания узнала мой до-
машний телефон и адрес, 
оператор ответил, что у них 
заключён договор с моей 
управляющей компанией. 

  В действительности 
управляющая компания не 
заключает договоры с ком-
мерческими организациями, 
оказывающими платные ус-
луги по установке водосчёт-
чиков, и не имеет права пе-
редавать личные данные 
граждан: домашние адреса 
и телефоны, информацию о 
квартирных водосчётчиках. 
Об этом сообщила председа-
тель правления ЖСК «Чай-

ка-8» на ул. Сталеваров, 
4, корп. 1, Ирина Тимчен-
ко. Эту информацию под-
твердили и в УК «Преобра-
женское» по поводу ул. Про-
сторной, 10, корп. 2.

Вывод прост: перепрове-
ряйте информацию ком-
мерческих организаций по 
установке водосчётчиков в 
своей управляющей компа-
нии и в центре госуслуг.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Установщики водосчётчиков 
одолевают жителей звонками

Поверку 
водосчётчиков 
никто не отменял

Почему днём 
не гасят свет 
на парковке 
ГБУ «Жилищник» 
на Суздальской? 

Не так давно непо-
далёку от нашего 
дома, напротив ТЦ, 

оборудовали парковку ГБУ 
«Жилищник», которую осве-
щают три торшера с 12 лам-
почками на каждом. Эти 
торшеры горят круглосуточ-
но: ночью слепят наши окна, 
а днём соперничают с сол-
нечным светом. 

Евгений Владимирович, 
Суздальская ул., 16

На парковке ГБУ «Жи-
лищник», где размещена 
новая дорожно-комму-
нальная техника, обслу-
живающая весь район, 
ночью яркий свет необ-
ходим.

— Здесь стоят тракто-
ры, подметальные и по-
ливальные машины, са-
мосвалы, средства малой 
механизации, — расска-
зал начальник отдела ре-
монта и содержания дорог 
ГБУ «Жилищник района 
Новокосино» Николай 
Савенко. — Это дорого-
стоящая техника, поэто-
му площадка охраняется, 
установлено видеонаблю-
дение: если не будет ярко-
го света, камеры ничего 
не зафиксируют.

Однако ночное осве-
щение не должно мешать 
жителям окрестных до-
мов.

— Надо установить на 
площадке светоотража-
ющие экраны, обратимся 
с просьбой об этом в ОЭК 
— Объединённую энерге-
тическую компанию, ко-
торая обслуживает элек-
трохозяйство на парков-
ке, — говорит Николай 
Савенко. 

Эта же организация 
разберётся в том, почему 
свет горит круглосуточно.

— По всей видимости, 
там какие-то неполадки 
с фотоэлементом: либо 
он сам неисправен, либо 
имеются проблемы с пе-
редачей сигнала, — вы-
сказали предположение 
специалисты техниче-
ского отдела ОЭК. 

Они пообещали в бли-
жайшее время устранить 
проблему. 

Марина МАКЕЕВА

Три их аргумента, которые нужно проверить

В Серебряно-Вино-
градном пруду боль-
шое количество мёрт-

вой рыбы, которая плавает в 
воде и лежит на берегу. В не-
которых местах рыба начала 
разлагаться и издавать тухлый 
запах. Куда можно обратиться 
для выяснения причины гибе-
ли рыбы, организации очистки 
пруда и берега от мёртвой 
рыбы и мусора?

Светлана, Измайлово

— Сегодня взяты пробы 
воды, прибрежного грунта 
и мёртвых рыб, — говорит 
начальник отдела экокон-
троля ВАО и СВАО Алек-

сей Горелов. — Расследова-
ние идёт, хотя с огромной 
долей вероятности можно 
сказать, что гибель рыбы 
наступила по естествен-
ной причине — от недо-
статка кислорода. Но что-
бы полностью исключить 
вероятность иных причин, 
проводится экспертиза.

То же самое сообщили и 
в отделе государственного 
контроля, надзора, охра-
ны водных биологических 
ресурсов и среды их оби-
тания по г. Москве Росры-
боловства и добавили, что 
вопрос у них на контроле.

Алексей ТУМАНОВ

Таблички на улице 
Первомайской, 119, восстановили

Почему погибла рыба 
в Серебряно-Виноградном пруду?

 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ NEWSVOSTOK.RU

ре
кл

ам
а 

10
72



9Июль 2015  №23 (112) |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ ОБЩЕСТВО

У Полины Федотовой 
с улицы Ибрагимова не 
две бабушки, как у всех, 
а целых четыре. Столь-
ко же и дедушек. Уже 
шестой год она участву-
ет в программе «Перепи-
ска», которую организо-
вал благотворительный 
фонд «Старость в ра-
дость». 

— Я увидела в соцсетях 
просьбу написать письмо 
одиноким старикам, ко-
торых никто не навеща-
ет. Так я взялась за пер-
вое письмо. Рассказала 
про учёбу, описала всю 
свою семью, даже напи-
сала, какая у нас была 
погода. Пожилым лю-
дям лучше писать о сво-
ей обыденной жизни, — 
делится опытом Полина. 

Благотворительный 
фонд «Старость в ра-
дость» начался со сту-
ден че ской п ра к т и-

ки. Елизавета Олески-
на, студентка филфака 
МГУ, поехала собирать 
фольклор в дальних ре-
гионах. Так она знако-
милась с бабушками, в 
том числе в домах пре-
старелых, и видела, как 
им там одиноко. Она со-
брала команду едино-
мышленников, с кото-
рыми выезжала на «га-
строли»: волонтёры го-
товили развлекательную 

программу для бабушек 
и привозили гостинцы. 
Со временем домов пре-
старелых, с которыми 
сотрудничали волон-
тёры, становилось всё 
больше, а значит, в каж-
дый из них они приезжа-
ли всё реже. Тогда и поя-
вилась идея перепис ки.

В программе «Перепи-
ска» участвует всего око-
ло 3 тысяч человек. 

Требования к «вну-
кам» не сложные: пи-
сать не реже раза в ме-
сяц, быть ответствен-
ным: если нет возмож-
ности посылать письма, 
надо сообщить об этом 
координатору, который 
начнёт искать нового 
«внука» по переписке.

— Моя бабушка каж-
дое письмо заканчивала 
фразой: «Только не пе-
реставай мне писать!» — 
говорит Полина.

Я тоже выбрала себе 
дедушку по переписке: 
бывший моряк, которо-
го практически не наве-
щает его семья. Письмо 
уже запечатано в кон-
верт, осталось только 
опустить его в почтовый 
ящик.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Узнать подробнее о «Перепи-
ске» и присоединиться к ней 
можно на сайте starikam.org

На деревню 
бабушке
Волонтёры из Восточного округа 
находят «внуков» одиноким старикам

«Разрешите обратить 
ваше внимание...» 
Как работает в Новокосине общественный советник Сергей Костицын 
30 лет в армии, теперь 
помогает ветеранам

Житель Новокосина 
63-летний Сергей Кости-
цын больше 30 лет отдал 
службе в армии. Окон-
чив Донецкое высшее во-
енно-политическое учи-
лище инженерных войск 
и войск связи, служил на 
Камчатке, Сахалине, Ку-
рильских островах, в Аф-
ганистане. Сейчас, хоть 
военная служба уже и в 
прошлом, Сергей Петро-
вич всё равно помогает 
боевым товарищам: ве-
дёт общественную рабо-
ту в Перовской организа-
ции инвалидов и ветера-
нов вой ны в Афганиста-
не в составе РОО «Долг». 
Здесь он в основном ока-
зывает помощь воинам из 
Афганистана в социаль-
ной реабилитации.

— Тем, кто нуждает-
ся в медицинской помо-
щи, мы помогаем в лече-
нии. В месяц удаётся от-
править на реабилитацию 
в среднем три-пять чело-
век. Ведь многие ребята, 
служившие в Афгане, от-
носительно молодые, им в 
среднем по 45-50 лет, а уже 
стали инвалидами. Мно-
гие из них живут с серьёз-
ными травмами, — рас-
сказывает Сергей Петро-
вич. — Есть реабилитаци-
онные центры, например в 
Москве при Доме ветера-

нов войн и Вооружённых 
сил, сюда мы можем на-
править на дневные про-
цедуры. Есть загородные 
санатории, в которые мы 
также отправляем наших 
людей. Наши подопечные 
могут пройти грязелече-
ние, водолечение, другие 
восстановительные про-

цедуры, посещать бас-
сейн.

Два пандуса и фонтан

Чуть больше года на-
зад Сергей Костицын по-
полнил ряды обществен-
ных советников. За время 
своей деятельности в но-
вой роли Сергей Петро-
вич узнал, какие пробле-

мы волнуют его соседей. 
— В прошлом июне я 

принял участие в избира-
тельной кампании своего 
сослуживца Андрея Ши-
баева, который тоже со-
стоит в нашей афганской 
организации. Ходил по 
квартирам и узнавал, что 
нужно нашим жителям, 

чего не хватает, какие у 
них проблемы, — расска-
зывает Сергей Петрович. 
— Собрал информацию и 
передал в управу. Скажу 
честно: решить удалось 
пока немного. Два листа с 
просьбами и предложени-
ями жителей я отдал наше-
му депутату в Московской 
городской думе, на обще-
ственных началах я ещё и 
помощник депутата Ши-
баева. Все возможности 
стараюсь использовать, 
чтобы власти знали о на-
ших проблемах. Мы бли-
же к людям, им легче нам 
рассказать о наболевшем, 
о том, чего им не хватает в 
своём доме, во дворе.

За время работы Сергею 
Петровичу удалось обра-
тить внимание властей, 
например, на отсутствие 
в подъездах пандусов, ко-
торые существенно об-
легчают жизнь мамочкам 
с колясками и инвалидам. 
Но пока удалось добиться 

установки новых панду-
сов лишь в двух подъез-
дах. Обратили внимание 
на неработающий фонтан 
на бульваре рядом с домом 
12 на Новокосинской ули-
це, и в этом году его нако-
нец запустили.

Наладить 
взаимопонимание 

Отец двух дочерей и де-
душка четырёх внуков счи-
тает, что инициатива город-
ских властей по созданию 
института общественных 
советников очень интерес-
ная и полезная. Она позво-
ляет власти стать ближе к 
людям, наладить взаимо-
понимание. А в конечном 
счёте горожане становятся 
компетентнее, начинают 
лучше разбираться в город-
ских новшествах и програм-
мах, которые призваны сде-
лать жизнь москвичей ком-
фортнее. 

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

«Все возможности стараюсь 
использовать, чтобы власти 
знали о наших проблемах»

Сергей Петрович Костицын больше 30 лет отдал службе в армии

Письма нужно писать 
по старинке: от руки
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ПОЖАРЫ

За минувшую неделю в 
округе произошло 2 пожа-
ра и 6 возгораний. Погиб-
ших и пострадавших нет.

В Гольянове сгорела 
квартира

28 июня в половине пя-
того вечера на пульт опера-
тивного дежурного служ-
бы «101» поступило сооб-
щение о пожаре в доме 2 
на Алтайской улице. Когда 
пожарные прибыли на ме-
сто, они выяснили, что го-
рит двухкомнатная кварти-
ра на 7-м этаже. Во время 
возгорания в ней находил-
ся жилец, который сам не 
смог выбраться. Пожарные 
его эвакуировали. 

В Восточном 
«заминировали» 
больницу

23 июня в половине 
седьмого вечера в служ-
бу «101» поступило сооб-
щение о заминировании 
городской больницы №57 
(ул. Западная, 2). В больни-
цу были направлены группа 
разминирования, кинологи 
и пожарные. В лечебном уч-
реждении в тот момент на-
ходились 11 врачей и мед-
сестёр, их эвакуировали. 
Никаких взрывчатых ве-
ществ обнаружено не было.

Анна ПЕНКИНА
По информации 

пресс-службы МЧС по ВАО

Старший лейтенант Виктория 
Балакина в Новогирееве помогла 
взять афериста с поличным

В 
полицию обрати-
лась девушка и рас-
сказала, что разме-
стила на сайте объ-

явление о продаже свое-
го «Айфона 5» за 40 тыс. 
руб лей. На объявление от-
кликнулся мужчина, до-
говорились встретиться у 
метро «Новогиреево». Тот 
повертел телефон в руках, 
потом вернул ей его и ис-
чез в переходе метро. 

Девушка уже потом об-
наружила, что вернули ей 
не её «Айфон 5», а китай-
скую неработающую бол-
ванку. 

Полицейские реши-
ли ловить вора на живца. 
Сыграть эту роль взялась 
заместитель начальни-
ка участковых ОМВД по 
району Новогиреево Вик-
тория Балакина. 

— Мы разместили точ-
но такое же объявление 
на том же самом ресур-
се. Спустя пару часов по-
звонил мужчина, пред-
ставившийся Эдуардом. 
Встречу он также назна-
чил у метро «Новогирее-
во» в 22.00. Это был при-
лично одетый мужчина 
средних лет. Взял теле-
фон и спросил, отключена 
ли у него функция «Най-
ти свой айфон». Я ответи-

ла, что да. Он засунул его 
в задний карман джинсов, 
сказал, что у него только 
доллары, потом вернул 
аппарат, добавив, что схо-

дит в обменник, — расска-
зывает Виктория. 

Вместо обменника муж-
чина свернул к спуску в 
метро. Потерпевшая сиде-
ла в машине неподалёку, 
она сразу узнала похити-
теля. Тогда из засады вы-
скочили сотрудники уго-
ловного розыска и задер-
жали афериста. 

— В роли наживки была 
впервые, чувствова ла 
азарт, боялась только, что 
мошенник что-то заподо-

зрит и не подойдёт, — го-
ворит Виктория. 

Виктории 27 лет, в но-
вогиреевской полиции 
она служит с марта, до 
этого пять лет отработа-
ла участковым в Вешня-
ках. Девушка увлекается 
экстремальными видами 
спорта: прыгает с пара-
шютом, катается на сноу-
борде, снегоходе, квадро-
цикле, летает на парапла-
не. Пока не замужем. 

Анна ПЕНКИНА

ГЕРОИНЯ НЕДЕЛИ

ДТП
В Северном Измайлове 
«Форд Фокус» сбил 
скутериста 

29 июня на 15-й Парко-
вой улице в районе дома 
42 автомобиль «Форд Фо-
кус» сбил 20-летнего пар-
ня на скутере. От удара мо-
лодого человека подброси-
ло в воздух и со всей силы 
опрокинуло на асфальт. С 
тяжёлыми травмами голо-
вы он был отправлен в Бот-
кинскую больницу. Сотруд-
ники ГИБДД установили, 
что виноват в ДТП 46-лет-
ний водитель «Форда». 

На Салтыковской 
пенсионерка попала 
под «Жигули»

29 июня житель Реутова 
ехал на автомобиле ВАЗ-
21074 по Салтыковской 
улице. Неожиданно в рай-
оне дома 23, корп. 1, через 
дорогу побежала пожилая 
женщина. До пешеходного 
перехода она не дошла бук-
вально несколько метров. 
Водитель не успел затор-
мозить и сбил её. 57-лет-
нюю женщину с тяжёлыми 
травмами госпитализиро-
вали в 15-ю горбольницу. 

В Перове «Пежо» сбил 
пешехода на «зебре»

30 июня 44-летняя жи-
тельница района Север-
ное Измайлово переходи-
ла 4-й проезд Перова Поля 
по пешеходному переходу, 
как вдруг на неё на беше-
ной скорости наехал авто-
мобиль «Пежо 3008». Жен-
щина была госпитализиро-
вана в горбольницу №68. 

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

Виктория 
прыгает 
с парашютом, 
летает 
на параплане

В Перове 
осудили 
учительницу, 
промышлявшую 
разбоем 
и убийствами

Перовский районный суд вы-
нес приговор 44-летней граж-
данке Молдовы Светлане Чу-
маченко, которая обвинялась 
в убийстве, в нанесении тяж-
ких телесных повреждений и в 
ограблениях одиноких пенсио-
нерок на территории ВАО. До 
этого женщина работала учи-
тельницей начальных классов 
в школе. Следствие установи-
ло, что Светлана Чумаченко 
входила в доверие к старуш-
кам, предлагая помочь доне-
сти тяжёлые сумки или пред-
ставляясь соседкой. Она про-
никала в квартиры жертв, где, 
угрожая ножом, набрасыва-
лась на пожилых женщин, из-
бивала и заставляла отдать все 
деньги и ценности. В квартиру 
83-летней жительницы дома 
на 11-й Парковой улице Свет-
лана позвонила и представи-
лась соседкой снизу, сказав, 
что та её заливает, потом она 
жестоко избила пенсионерку, 
изрезала её ножом и похити-
ла 20 тыс. рублей. В уголовном 
деле — десятки потерпевших, 
сумма награбленного достигла 
полмиллиона. 

А в 2006 году на улице Плю-
щева в Перове она зашла в 
подъезд за молодой девушкой, 
нанесла ей больше 10 ножевых 
ранений, после чего вытащила 
из её сумочки 3 тыс. рублей. 

Злодейку удалось найти 
благодаря записям камер ви-
деонаблюдения. Суд приго-
ворил её к 16 годам лишения 
свободы.

Анна ПЕНКИНА

Оперативники округа 
наведались в автосалон, 
расположенный в доме 1 
на Перовской улице. На 
руках у них было заявле-
ние от мужчины из друго-
го города, который прие-
хал покупать автомобиль 
«Хёндай». На сайте авто-
салона он увидел очень 
привлекательную цену, 
созвонился с салоном и 
приехал оформлять по-
купку. Подписал дого-
вор и оплатил в кассе 427 
тыс. рублей. Ему сооб-
щили, что иномарка уже 
едет со склада, нужно не-
множко подождать. «Не-

множко» растянулось на 
полдня, клиент занервни-
чал. А под вечер ему сооб-
щили, что его «Хёндай» по 
дороге угодил в аварию и 
продан быть не может. 
Взамен ему предложили 
другой автомобиль, явно 
по завышенной цене, и за-
явили, что в случае отка-
за половину уплаченной 
суммы ему не вернут. 

— Полицейские задер-
жали трёх менеджеров 
автосалона, возбужде-
но уголовное дело о мо-
шенничестве. Примеча-
тельно, что пару месяцев 
назад полицейские уже 

арестовывали менедже-
ров этого автосалона по 
аналогичному уголов-
ному делу, — отметила 

представитель пресс-
службы УВД по ВАО 
Юлия Булкина.

Анна ПЕНКИНА

В полицию обратился 
директор одной из ком-
мерческих фирм, арендо-
вавших офис в доме 41а на 
ул. 3-й Парковой. Он рас-
сказал, что, придя утром 
на работу, зашёл в свой ка-
бинет и увидел, что дверца 
сейфа открыта настежь, а 
сам он пуст: почти 2 млн 
рублей пропали. Под по-
дозрение в совершении 
кражи попала 30-летняя 
бухгалтер фирмы: в день, 
когда была обнаружена 
пропажа денег, она не вы-
шла на работу. 

Через некоторое время 
женщину задержали на 
вокзале у поезда, уходяще-
го в Санкт-Петербург. Она 
не стала долго отпираться и 
написала явку с повинной.

— Бухгалтер объяснила, 
что украла деньги потому, 
что у неё на иждивении 
находятся двое детей и 
больная мать, а мужа нет; 
долг за квартплату превы-
сил 400 тыс. рублей, при-
ходили судебные приста-
вы. Она была в стрессе и 
похитила деньги, чтобы 
расплатиться с долгами, 

— сообщила представи-
тель пресс-службы УВД 
по ВАО Юлия Булкина.

Большей части похи-
щенных денег, кстати, 
при обыске обнаружено 
не было: дама умудри-
лась их потратить. Но не 
на оплату долга за ЖКУ, 
а, как сама призналась, на 
бары-рестораны. Прогу-
ляв почти 2 млн, женщи-
на купила билет до Север-
ной столицы, так как чув-
ствовала, что полицей-
ские уже идут по её следу. 

Анна ПЕНКИНА

Менеджеры автосалона в Перове 
водили за нос клиента 

Бухгалтер украла из сейфа 2 миллиона, 
чтобы оплатить долг за ЖКУ

Преображенский рай-
онный суд вынес приго-
вор 27-летнему гражда-
нину Молдовы, обвиня-
емому в попытке изнаси-
лования и ограблении. 

Некоторое время назад 
он напал на девушку на 
Байкальской улице. Де-
вушка успела позвонить 
подруге и сообщить адрес. 

— Увидев людей в фор-
ме, преступник сорвал с 
плеча жертвы сумочку и 
бросился бежать. Его 
быстро догнали, — со-
общил преображенский 

межрайонный прокурор 
Владимир Штыров.

Извращенец на суде от-
пирался и утверждал, что 
его оговорили. Но суд учёл 
все улики и показания 
свидетелей и приговорил 
его к четырём годам ли-
шения свободы и выпла-
те жертве 211 тыс. рублей 
морального ущерба.

Анна ПЕНКИНА

Прокуратуре 
требуется 
секретарь-
машинистка 

Преображенской меж-
районной прокуратуре
г. Москвы требуется со-
трудник на должность се-
кретаря-машинистки.

Обязанности: регистра-
ция корреспонденции; 
консультирование граж-
дан по телефону на предмет 
поданных ими обращений 
и по другим вопросам; вы-
полнение отдельных пору-
чений руководства.

Контакты: 107061, г. Москва, 
ул. 9-я Рота, 8, стр. 2 (ст. м. 
«Преображенская площадь»), 
тел.: (495) 963-0302, 8-903-010-2300

Насильнику из Гольянова 
дали четыре года

 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Виктория пять лет работала 
участковым в Вешняках
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Н
едавно, к 70-ле-
тию Победы, 
вышла в свет 
книга краеве-
да Евгения Гор-
ского «Поколе-

ние победителей. Вешняки 
— в истории Красной Ар-
мии и в судьбах фронтови-
ков». Мы попросили авто-
ра поделиться с читателями 
некоторыми краеведчески-
ми открытиями.

«Мозг стрелкового 
дела»

— Военная история на-
шего края началась ещё в 
1918 году, — рассказыва-
ет Евгений Фёдорович. — 
По сути, Вешняки и быв-
ший посёлок Кусково на 
протяжении нескольких 
десятилетий были кузни-
цей кадров для Красной 
армии. Многие наверняка 
знают про подвиг девуш-
ки-снайпера Алии Мол-
дагуловой и о том, что она 
училась здесь, в женской 
снайперской школе. Но, 
оказывается, на террито-
рии усадьбы Шереметевых 
и в ближайших окрестно-
стях существовали, сменяя 
друг друга, сразу несколь-
ко военных учебных заве-
дений. После революции 
здесь разместилась Выс-
шая стрелковая школа ко-
мандного состава РККА, 
впоследствии — знамени-
тая школа «Выстрел». Она 
включала несколько учеб-
ных курсов — стрелковые, 
тактические, пулемётные, 

траншейной артиллерии. 
Занимались тут и науч-
но-технической работой, 
например улучшали кон-
струкцию пулемёта «мак-
сим», — школу недаром на-
зывали «мозг стрелкового 
дела». Красных команди-
ров в Кускове готовили до 
1922 года, когда школу пе-
ревели в Лефортово.

Где готовили 
снайперов?

— В 1920-е годы много-
численные здания выехав-
шей школы «Выстрел» заня-
ла центральная школа воен-
ного собаководства РККА, 

о которой уже писал «Вос-
точный округ», — расска-
зывает Евгений Горский. 
— Не долго оставалось бес-
хозным и огромное стрель-
бище «Выстрела» — оно пе-
решло в ведение созданного 
в 1927 году Добровольного 
общества содействия обо-
роне, авиационному и хи-
мическому строительству 
(ОСОАВИАХИМ). В 1933-

м у станции Кусково соз-
дали Центральный стрел-
ково-спортивный клуб. 
Уже тогда здесь находи-
лась центральная снайпер-
ская школа общества. Ско-
рее всего, именно для этих 
заведений и было построе-
но здание нынешнего 1-го 
учебно-административно-
го корпуса Московского гу-
манитарного университета 

на улице Юности. Весной 
1942 года на базе бывшего 
осоавиахимовского клуба в 
Вешняках открылась шко-
ла инструкторов снайпер-
ского дела. А уже в дека-
бре графскую усадьбу ста-
ли обживать девушки, при-
бывшие на женские курсы 
отличных стрелков. Поз-
же она стала центральной 
школой снайперской под-
готовки, именно её и окон-
чила Алия Молдагулова. 

Герои из Кускова

Совет ветеранов района 
Вешняки собрал для книги 
сведения об участниках во-

йны, ныне живущих в рай-
оне, а Евгений Горский на-
писал о судьбах фронтови-
ков — уроженцев посёлка 
Кусково.

— В 1928 году здесь 
п о с т р о и л и  с р  е д -
нюю школу №10 им. 
Ф.Э.Дзержинского, — 
рассказывает краевед. — 
По некоторым сведени-
ям, около 200 её выпуск-
ников погибли во время 
Великой Отечественной, а 
двое из них стали Героями 
Советского Союза. Виктор 
Иванович Чернецов (1925-
1991), стрелок-разведчик, 
одним из первых форси-
ровал Днепр и с боевыми 
товарищами шесть суток 
удерживал плацдарм. По-
сле войны он стал лётчи-
ком-истребителем. А Ни-
колай Григорьевич Анто-
нов (1924-2007) был са-
пёром, отличился при 
штурме Берлина. Преем-
ницей кусковской восьми-
летки стала школа №781 
на ул. Вешняковской, 2а, 
где есть небольшая экспо-
зиция, посвящённая вы-
пускникам-фронтовикам.

Юрий СТАРОДУБОВ

Ковать победу в Вешняках начали задолго до начала войны

В декабре 1942-го графскую 
усадьбу стали обживать 
девушки, прибывшие на курсы 
стрелков

Женщины — они и на войне женщины
В редакцию «ВО» позво-

нила жительница района 
Богородское Елена Сань-
кова, чтобы рассказать о 
своей тёте Елене Строко-
вой, которая юной девуш-
кой в 1942 году доброволь-
но ушла на фронт.

Восемнадцатилетняя 
Елена Строкова пошла 
учиться в 1-е Московское 
краснознамённое воен-
ное авиационное учили-
ще связи. В аттестате сто-
яли одни пятёрки. После 
окончания училища де-
вушка и отправилась на 
фронт.

— Тётя вспоминала, что 
мужчины чуть не плака-
ли, как им не хотелось ко-
мандовать женским ба-
тальоном. С мужчина-
ми всё просто: прика-
зал «Встать!» — все тут же 
вскакивают, а с женщина-

ми по-другому, — расска-
зывает Елена Санькова. 
— Был случай как-то раз: 
одна из сослуживиц тёти 
никак не могла проснуть-
ся после подъёма. При-
шёл командир и говорит: 
«Встать!», а тут раздаёт-
ся ленивый голос девуш-
ки: «Ну сейчас…» Коман-
дир от неожиданности по-

краснел и выскочил вон.
Как-то племянница по-

смотрела на учебное фото 
своей тёти: на нём все де-
вушки как одна сидели ку-
дрявые.

— Я её спросила: а поче-
му вы все такие кудрявые, 
неужели так нужно было 
выглядеть? Тётя ответи-
ла: конечно, нет, просто 
у нас выпускной был на 
следующий день, вот мы 
все и накрутились, чтобы 
красивыми быть. Вот так, 
женщины — они и на вой-
не женщины, — улыбается 
Елена Вячеславовна.

Любви, как говорится, 
не только все возрасты, но 
и все звания покорны: ро-
мантика случалась и на 
фронте.

— Когда тётя попала на 
фронт, на неё обратил вни-
мание её начальник, но она 

была очень хорошо воспи-
тана и на ухаживания не 
отвечала, даже пожало-
валась вышестоящему ко-
мандованию на пристава-
ния. Её оградили от этого 
человека и прислали ново-
го начальника. По иронии 
судьбы, в нового началь-
ника влюбилась уже она, 

но чувства хранила в себе, 
так и не призналась, — рас-
сказывает племянница. 

Елена Степановна всю 
войну трудилась метео-
рологом и метеонаблю-
дателем, к тому же само-
стоятельно овладела ещё 
и третьей специальностью 
— стала радисткой. 

— Все шифры и коды она 
могла расшифровать сре-
ди ночи даже спустя мно-
го лет после войны, — го-
ворит племянница Елена.

За отличную службу 
Елена Строкова получи-
ла медаль «За боевые за-
слуги».

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

В графской усадьбе 
осваивали пулемёты

1

4

2 3

1. Девушки-снайперы в Вешняках. 1942 год

2. Герой Советского Союза Николай Антонов

3. Герой Советского Союза Виктор Чернецов

4. Мемориальная доска на школе №891
им. А.Н.Молдагуловой
(ул. Молдагуловой, 13а)

Елена Санькова
Елена Строкова Елена Строкова с племянницами
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В 
парке «Сокольники» 
открылся кругло-
годичный «Хаски-
парк». 

Пока на площадке жи-
вут пять взрослых собак 
и несколько щенков. Жи-
вотных можно покормить, 
сделать снимки на память, 
а самым ответственным 
даже дадут выгулять со-
баку на поводке.

— Хаски любят обще-
ние. Для них каждый гость 
— это почти хозяин, — го-
ворит художественный ру-
ководитель «Хаски-парка» 
Игорь Кузьмин. 

В «Хаски-парке» жи-
вут рабочие собаки, о та-
ких погонщики говорят: 
«Они прошли несколько 
зим». Чтобы покатать од-
ного взрослого, достаточ-
но четырёх собак. Вожак, 
который тянет упряжку, 
должен быть физически 
сильным, старательным 
и сообразительным. 

Хаски — ездовые собаки 
приморских чукчей и север-
ных жителей Дальнего Вос-
тока, поэтому в «Хаски-пар-
ке» воссоздана атмосфера 
чукотского поселения: сто-
ят чумы, кругом висят язы-
ческие обереги, сушатся на 
солнце шкуры белого мед-
ведя, оленя и волка. Посе-
редине обрядовая площад-
ка. Желающие смогут поу-
частвовать в традиционных 
обрядах очищения и корм-
ления духов, а помогут им 
артисты национального 
фольклорного ансамб ля 
песни и танца народов Се-
вера «Чукотка».

— У нас всё имеет душу. 
Есть духи огня, духи леса. 
Кормят духов тем, что есть 
на столе, — рассказывает 
Игорь Кузьмин. — На Чу-
котке зимой солнце све-
тит всего пять часов в сут-
ки, поэтому небесное све-
тило имеет особое значе-
ние для каждого жителя. 
У нас всё делают с восто-
ка на запад. Мы идём вслед 
за солнцем. В жилище две-
ри делают на востоке, что-
бы первые лучи сразу захо-
дили в дом. На националь-
ных костюмах у нас выши-
ты обереги в виде солнца.

Анна ПЕСТЕРЕВА
«Хаски-парк» расположен 
на 5-м Лучевом просеке, напротив 
Путяевских прудов. Работает 
в будни (кроме понедельника) 
с 10.00 до 19.00, в выходные — 
с 15.00 до 20.00. Стоимость 
входного билета — 150 рублей, 
дети до пяти лет — бесплатно. 
Подробности по тел. 8-985-770-
2762

Каждый гость — почти хозяин

Праздник на улице Лазо
На окружной спортив-

ный праздник, посвящён-
ный Дню семьи, любви и 
верности, приглашает се-
мейные (и не только) ко-
манды окружной центр 
физкультуры и спор-
та. Праздник пройдёт 8 
июля в Перовском пар-
ке культуры (ул. Лазо, 
вл. 7). Гостей ждут игры, 
семейные старты, весё-
лые эстафеты и многое 
другое. Начало в 12.00.

Йога на Западной
Мастер-класс по йоге 

проведут 7 июля трене-
ры спортивно-досугово-
го центра «Контакт» (ул. 
Западная, 3). Участники 
узнают о правильном 
дыхании во время вы-
полнения упражнений 
(асан), а также о том, 
как подготовить тело к 
ним. Не забудьте взять 
удобную, не стесняю-
щую движений одежду. 
Начало в 18.30. 

Алексей ТУМАНОВ

СПОРТАФИША  
ТРИ ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ

11 июля в Перовском 
парке можно будет бес-
платно посмотреть спек-
такль «Капель», который 
вернёт зрителей в атмос-
феру 60-х годов прошло-
го века. Актриса Алиса Гре-
бенщикова прочтёт стихи 
поэтов Беллы Ахмадули-
ной, Роберта Рождествен-
ского и Риммы Казаковой. 
Юлия Волкова исполнит 

песни из репертуара Майи 
Кристалинской, Анны Гер-
ман, Клавдии Шульженко, 
а композитор Алина Нена-
шева сопроводит компози-
цию партией на фортепи-
ано. Начало в 20.00. Вход 
свободный. Подробно-
сти в официальной груп-
пе «ВКонтакте»: vk.com/
parkperovskiy

Анна ПЕСТЕРЕВА

Алиса Гребенщикова прочтёт 
стихи в Перовском парке

2

11 июля на Фестивальной 
площади пройдёт бесплатный 
концерт лидера группы «Пи-
лигрим», организатора мно-
гочисленных рок-фестивалей 
Андрея Ковалёва. Пришедших 
ждут любимые песни и не-
сколько часов хорошего на-
строения. Вход свободный. 
Начало в 19.00.

Анна ПЕСТЕРЕВА 

Бесплатный концерт «Пилигрима» в Сокольниках

11 июля 
на площад-
ке у главной 
сцены Из-
майловского 
ПКиО в тече-
ние дня бу-
дут работать 
три площадки. На первой целый 
день будут проходить встречи 
с бизнесменами, которые рас-
скажут, как грамотно распоря-
жаться своим временем, соста-
вить успешное резюме и заве-
сти своё дело. На второй пло-
щадке пройдут мастер-классы 
для женщин, которые проведёт 
тренер-психотерапевт. А на тре-
тьей психологи проведут заня-
тия с папами, а также бабушка-
ми и дедушками. За музыкаль-
ное оформление дня отвечает 
Антон Силкин, который испол-
нит современные хиты на ак-
кордеоне. Начало в 12.00. Под-
робная программа на сайте пар-
ка izmailovsky-park.ru

Анна ПЕСТЕРЕВА
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Творческие 
мастер-классы 
в Измайлове1

Вожак, который тянет 
упряжку, должен 
быть старательным 
и сообразительным

Уголок Чукотки появился в «Сокольниках»

Познакомиться 
с горным колоритом 
можно в Измайлове

В г а ле р е е  « А р т -
Измайлово» (Измайлов-
ский бул., 30) открыта вы-
ставка армянского наив-
ного художника Эдмонда 
Петросяна «Среди гор». 
Автор создаёт картины 
на картоне. Каждое по-
лотно уроженца Нагор-
ного Карабаха приправ-
лено горным колоритом. 
Москвичи смогут благо-
даря этим полотнам по-
знакомиться с обычаями 
горцев, их праздниками и 
буднями, увидеть красо-
ту природных пейзажей. 
Выставка работает до 16 
августа.

Анна ПЕСТЕРЕВА
Тел. (499) 367-4581

В Музее Вадима Сидура 
пройдёт цикл лекций

Регулярная просветитель-
ская программа стартовала 
в Музее Вадима Сидура (ул. 
Новогиреевская, 37, стр. 2). 
Год назад он открылся после 
реконструкции и обновления 
постоянной экспозиции. Лек-
ции будут проходить несколь-
ко раз в неделю в лекционном 
зале музея: в будние дни в 
19.30, в выходные — в 16.00.

Гости музея смогут познако-
миться с разными областями 
российского и советского ис-
кусства, узнать об официаль-
ной культуре СССР — от мо-
нументального искусства до 
архитектуры, а также о прояв-
лениях нонконформизма в ис-
кусстве прошлого века. Разуме-
ется, не будет обойдено внима-

нием и творчество самого Вади-
ма Сидура: ему будет посвящён 
отдельный цикл лекций. 

Алексей ТУМАНОВ
Лекции — платные. Стоимость 
посещения и расписание можно уз-
нать на сайте www.moscowmanege.ru 

Хаски очень общительны 
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Очен ь необы ч на 
история мальчика Ар-
темия, день памяти 
которого приходится 
по церковному кален-
дарю на 6 июля. Пора-
жает не только то, что 
он удостоился свято-
сти, прожив всего 13 
лет. Ещё более удиви-
тельно, что поначалу 
его, напротив, сочли 
страшным греш-
ником и даже не 
стали ни отпевать, 
ни хоронить.

Он родился в 
1532 году в обыч-
ной крестьянской 
семье в селе Вер-
коле на реке Пи-
неге — сейчас это 
Пинежский рай-
он Архангельской 
области. Его ро-
дители — Косма 
и Аполлинария 
— были благоче-
стивы и мальчи-
ка воспитывали 
в православных 
традициях. Он 
рос кротким, тру-
долюбивым и по-
слушным. Траге-
дия случилась в 
тот момент, когда 
он помогал отцу 
в поле боронить 
землю. Неожи-
данно разрази-
лась сильнейшая 
гроза. Спрятаться 
никуда не успели. И тут 
молния ударила прямо 
в Артемия. Он погиб на 
месте.

Внезапная смерть 
т р и н а д ц а т и л е т н е -
го мальчика не только 
потрясла родителей, но 
и озадачила односель-
чан. Откуда-то появи-
лось предположение, 
что это кара свыше за 
тайные грехи мальчи-
ка. Доказательств это-
го не было. Но иногда 
самый абсурдный слух, 
если его подхватыва-
ют и повторяют, вдруг 
становится убедитель-
ным. Так случилось и 
на этот раз. Все согла-
сились, что погибший 
Артемий — грешник. 

Его тело отнесли в лес и 
оставили на земле, при-
крыв сверху берестой. 

Прошло несколько 
лет, и диакон местной 
церкви Агафоник уви-
дел в лесу необычное 
свечение над останка-
ми Артемия. Он под-
нял бересту и обнару-
жил нетленное тело 
мальчика. После это-
го крестьяне перенес-
ли мощи в храм. И на-

чались чудеса. Кусоч-
ки бересты, в кото-
рую было завёрнуто 
тело Артемия, помога-
ли исцелять смертель-
но больных людей. По-
сле молебна у мощей в 
этих местах мгновенно 
прекратилась страш-
ная эпидемия. Так на-
чалось почитание свя-
того Артемия. Снача-
ла к храму пристрои-
ли придел в его честь, 
потом соорудили храм 
его имени, затем здесь 
появился Веркольский 
монастырь. Его закры-
ли в 1919 году, но теперь 
он возрождён, а мощи 
Артемия Веркольского 
захоронены на террито-
рии монастыря.

ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

Как 
становятся 
святыми в 13 лет

Рубрику 
ведёт
Валерий 
КОНОВАЛОВ

Его тело отнесли 
в лес и оставили 
на земле, 
прикрыв сверху 
берестой

Б
е с п р о в о д н о й 
Интернет до-
брался до оста-
новок наземно-
го обществен-
ного транспор-

та. Вслед за Московским 
метрополитеном о предо-
ставлении своим пассажи-
рам доступа в Сеть позабо-
тился ГУП «Мосгортранс». 
Силами этого ведомства 
более 100 остановочных 
павильонов в разных окру-
гах столицы теперь обору-
дованы бесплатным Wi-
Fi. О наличии свободного 
подключения москвичей 
должны оповещать специ-
альные стикеры, наклеен-
ные на павильонах.

 — К осени Wi-Fi будет 
доступен в общей сложно-
сти на 450 столичных оста-
новках наземного транс-
порта, — рассказал гене-
ральный директор ГУП 
«Мосгортранс» Евгений 
Михайлов.

В Восточном округе сто-
лицы такие остановки уже 
появились около станций 
метро «Первомайская», 
«Измайловская», «Соколь-
ники», «Преображенская 
площадь» и «Перово».

Итак, вооружившись 
гаджетом, отправляюсь 
исследовать новшество.

Стикеров 
на павильонах 
не обнаружено

Инспекцию начинаю со 
станции «Первомайская». 
Исследую остановочный 
павильон на одноимённой 
улице: никаких специаль-
ных приспособлений или 
стикеров.

На другом павильоне 
между выходами из метро, 
кроме рекламы и россыпи 
объявлений, тоже ничего 
не оказалось. Проверяю 
список доступных бес-
проводных сетей на сво-
ём смартфоне. И к удив-

лению, нахожу искомую 
— Mosgortrans_Free.

Ловит уверенно, на все 
три деления. Гаджет про-
сит меня авторизоваться. 
Ввожу свой номер теле-
фона и уже через секунду 
получаю СМС с паролем. 
Ввожу пароль. И тут сер-
вис начинает слегка под-
тормаживать. Долго жду 
загрузки, повторяю про-
цедуру сначала, ещё раз,  
и наконец на экране по-
является стартовая стра-
ничка Мосгортранса.

Wi-Fi на остановках? 
Не слышали

На выходе с «Измайлов-
ской» сразу же ловлю уже 
знакомую моему смартфо-

ну сеть. Второй раз всё за-
метно проще: пароль зано-
во вводить не нужно. Ка-
чества соединения вполне 
хватает, чтобы написать 
сообщение в социальной 
сети и даже посмотреть ви-
део с сайта.

И всё-таки иду на пои-
ски остановки, на которой 
это соединение раздаётся. 
На павильоне между дву-
мя выходами из метро сти-
керов тоже не нахожу. Сеть 
пропадает.

Одиноко сидящая де-
вушка ковыряется в сво-
ём телефоне.

— У вас здесь Wi-Fi ло-
вит? — интересуюсь.

— На остановке? Такое 
есть? — удивляется де-
вушка. 

Киваю.
— Не пробовала, но, по-

моему, бесполезная шту-
ка. Это в метро актуально, 
где сети в принципе нет, 
а на улице у всех 3G пре-
красно ловит, — откровен-
ничает моя собеседница.

В душе с ней соглаша-
юсь. Но ситуации всякие 
бывают: то денег на счету 
не оказалось, то трафик 

на своём тарифе сэконо-
мить хочется. Хотя лично 
я пользуюсь безлимиткой.

Хотим домой, 
а не в Интернет

В надежде найти хоть 
одну остановку со стике-
ром отправляюсь в Со-
кольники. Интернет у ме-
тро ловит отлично. Мно-
гие остановочные пави-
льоны совсем новые. Но 
по-прежнему ни одной 
наклейки с обозначени-
ем Wi-Fi. Вероятно, орга-
низаторы так спешили за-
пустить новшество, что не 
удержались сообщить об 
этом москвичам со стра-
ниц СМИ прежде, чем до-
клеили все стикеры.

Павильон с наклейкой 
я всё-таки нашла. Один-
единственный на моём 
пути, он спрятался у ме-
тро «Преображенская пло-
щадь». Но в конце рабоче-
го дня москвичи, похоже, 
так сильно хотят домой, 
что на остановке с гадже-
том в руке не замечаю ни 
одного человека.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ 

Гуляя по Сети, 
автобус не пропусти 

Качества 
соединения 
вполне 
хватает, чтобы 
посмотреть 
видео с сайта

В ВАО на остановках у метро появился бесплатный Wi-Fi

Район Наименование газеты Адрес сайта
Богородское «Богородские ведомости» ГазетаБогородское.рф
Вешняки «Вешняки» ГазетаВешняки.рф
Восточное 
Измайлово «Восточное Измайлово» ГазетаВосточноеИзмайлово.рф

Восточный «Наш район Восточный» ГазетаВосточный.рф
Гольяново «Гольяново» ГазетаГольяново.рф
Ивановское «Ивановское. День за днём» ГазетаИвановское.рф
Измайлово «Измайлово» ГазетаИзмайлово.рф
Косино-Ухтомский «Косино-Ухтомский информационный вестник» ГазетаКосиноУхтомский.рф
Метрогородок «Вести Метрогородка» ГазетаМетрогородок.рф
Новогиреево «Мой район — Новогиреево» ГазетаНовогиреево.рф
Новокосино «Новокосино. Вестник района» ГазетаНовокосино.рф
Перово «Перово. События и люди» ГазетаПерово.рф
Преображенское «Преображенка» ГазетаПреображенское.рф
Северное Измайлово «Район Северное Измайлово» ГазетаСеверноеИзмайлово.рф
Соколиная Гора «Взгляд с Соколиной горы» ГазетаСоколинаяГора.рф

Сокольники «Будни Сокольников» ГазетаСокольники.рф

Ищите новости в интернет-газете своего района

На остановке у метро «Преображенская 
площадь» можно войти в Интернет
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Проснулся 
знаменитым

— Леонид, кажется, пер-
вым вашим фильмом был 
«Сыщик»?

— Да, это так. В нём 
я играл эпизодическую 
роль преступника Гнуса, 
но после выхода картины 
на экран я проснулся зна-
менитым, потому что вы-
ражения моего героя ста-
ли народными. Все по-
вторяли фразу: «Не рычи, 
козёл!» Плевали на па-
лец и растирали о подбо-

родок: я придумал такой 
блатной жест, и это де-
лали потом все подрост-
ки. Уровень популярно-
сти Андрея Ташкова, сы-
гравшего главную роль, и 
мой были равными, а мо-
жет быть, мой даже боль-
ше… Эпизод всегда тре-
бует от актёра большей 
концентрации: в малень-
кой роли нужно быть пре-
дельно точным. 

— Ваши первые роли за-
помнились, особенно сын ба-
рона Мюнхгаузена...

— Я попал на съёмки те-
лефильма Марка Захаро-
ва «Тот самый Мюнхгау-
зен» благодаря старани-
ям Александра Абдулова. 
В фильме я сыграл Фео-
фила — истеричного и из-
балованного сына Мюнх-
гаузена. Тоже не главную 
роль, но её и по сей день 
никто не забыл. Замечу, 
что эти фильмы вышли 
ещё до миниатюры «Цы-
плёнок табака», показан-
ной в передаче «Вокруг 
смеха», и я успел приоб-
рести некоторую извест-
ность. «Цыплёнок табака» 
принёс мне невероятную 
популярность, и это сущая 
правда. Я стал повсемест-
но узнаваемым, что плюс 
для артиста. Но был и ми-
нус: режиссёры побаива-
лись тянувшегося за мной 
«шлейфа». Мне не доверя-
ли серьёзных драматиче-
ских ролей, за мной закре-
пилось амплуа комедий-
ного актёра.

Формула успеха

— А есть ли у вас своя фор-
мула успеха?

— Чтобы добиться успе-
ха, очень важно точно и 
вовремя пошутить. Если 
зрители тебя запомнили, 
то всё, что ни сделаешь, 
пойдёт в твою актёрскую 
копилку. Ты на волне, ты 
на гребне, только держись 
и не давай этому интересу 
угаснуть. Конечно, наша 
профессия во многом за-
висит от господина Слу-
чая. А зрительским вни-
манием очень дорожу, 
как и все актёры, хотя, 

когда работаю, под зрите-
лей не подстраиваюсь, не 
заигры ваю с ними.

15 лет с Германом

— А какой фильм был для 
вас самым трудным?

— Картина А лексея 
Юрьевича Германа «Труд-
но быть Богом». Работали 
мы над этим фильмом в 
общей сложности 15 лет.

— Наверное, очень хоте-
лось дождаться конца рабо-
ты и увидеть результат?

— Есть такой анекдот, 
его придумал Сашка Аб-
дулов. Встречаются два 
киношника, и один гово-
рит: «Слышал, Ярмоль-
ник на съёмках у Герма-
на умер!» Второй сокру-
шается: «Ухайдокал-таки, 
чёрт, замучил до смерти!» 
А первый ему: «Не-е, Лёня 
от старости скончался…» 
Шутки шутками, но ра-
бота с Германом — пода-
рок судьбы, другая пла-

нета! Кстати, заметили: 
Алексей Юрьевич любил 
снимать клоунов — Ни-
кулин, Быков, Миронов…

— Чему вас научила работа 
с Алексеем Германом?

— Чем больше давление 
режиссёра, тем интерес-
нее в себе копаться. Хоро-
ший режиссёр будет тебя 
выкручивать-перекручи-
вать, заставлять сделать 
наоборот. Работа с Герма-
ном — это школа. Школа 
профессии и школа жиз-
ни. И если Алексей Юрье-
вич меня чему-то научил, 
так это тому, что если есть 
возможность не играть, а 
просто быть на экране, то 
нужно просто быть. Как 
будто тебя снимали скры-
той камерой, что, кстати, 
самое трудное. Куда про-
ще — скорчить рожу или 
кого-то передразнить. 

Беседовала Агнесс Вевер
Фото Вадима Тараканова 

и Владимира Ламзина
(ИА «Столица»)

Леонид Ярмольник: 
Главное — точно 
и вовремя пошутить 

«Цыплёнок 
табака» 
принёс мне 
невероятную 
популярность

Известный актёр рассказал о цене успеха 
и о работе с Алексеем Германом
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В досуговом центре 
«Соколинка» работают 
десятки секций, в кото-
рых занимаются сотни 
воспитанников. О рабо-
те центра рассказал его 
руководитель Дмитрий 
Костров.

От мала до велика

Для малышей это все-
возможные  студии ран-
него развития, адаптиро-
ванное изучение языков, 

развитие речи, танцы, ри-
сование. Для взрослых, и 
в особенности пожилых 
людей, — программы ком-
плексного оздоровления 
организма, изостудия для 
родителей, которая назы-
вается «Пока дети в школе».

— Есть у нас и совершен-
но уникальный проект — 
оздоровительно-хоровая 
группа «Поющая радуга», 
— рассказывает Дмитрий 
Костров. — С помощью 
специальных упражнений, 
дыхательных методик в со-
вокупности с пением про-
исходит общее укрепление 
здоровья. 

Ромейцы и спецназ

В историческом клубе 
«Ромейская рота» участ-
ники воссоздают быт ге-
нуэзцев XV века: костю-
мы, оружие, приёмы боя; 
изучают историю того 
времени. Ну и конечно, 
выезжают на турниры, 
на фестивали. 

— Ещё одно «боевое» 
направление работы цен-
тра — страйкбол. Пейнт-
болом сегодня никого не 
удивишь, — говорит Дми-
трий Костров, — а вот 
страйкбол — увлечение 
более редкое. Это тоже 

перестрелка из пневма-
тического оружия, но 
есть отличие. Попадание 
в пейнтболе ощущается 
весьма болезненно, даже 
синяки остаются. А удар 
лёгким страйкбольным 
шариком весом 2 г поч-
ти не ощущается. К тому 
же оружие в страйкболе — 
полная копия боевого. 

Ребята тут не только 
воюют, но и изучают во-
енную историю, тактику 
действий армейских под-
разделений и в конечном 
счёте готовятся к службе 
в армии.

Алексей ТУМАНОВ

КУДА ПРИВЕСТИ 
РЕБЁНКА

«Соколинка»: ратные игры и лечение пением

ГБУ «Досуговый центр «Соколинка»: просп. Будённого, 39, корп. 1, 
тел. (499) 166-7064. Сайт www.dcsokolinka.ru 

реклама
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 По горизонтали: Детектив. 
Боб. Приданое. Запись. Дуплет. 
Аэростат. Выпад. Истина. Орест. 
Тор. Сельпо. Арка. Удав. Сыск. 
Клерк. Сарафан.

По вертикали: Владивосток. 
Пепелище. Допуск. Капуста. 
Роды. Асс. Зарисовка. Выдра. 
Ост. Пест. Бенди. Брешь. Титр. 
Станок. Ягель. Таракан. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

Заполняя анкету при 
приёме на работу, в графе 
«Ваши достижения» напи-
сала: «Встала с дивана и 
пришла сюда». Приняли.

— Хочу на море.
— Зачем?
— Я чувствую, как оно 

волнуется без меня.

Сегодня, проехав в 
маршрутке, поняла, что 
дезодоранты, подаренные 
мужчинам на 23 февраля, 
закончились.

 — Всё кончено, я ухожу 
от тебя!

 — Дорогая, постой! Про-
шу, дай мне шнапс!

 — Может, шанс?
 — Шнапс.

Нашла у мужа конверт 
с деньгами, подписан: 
«Для любимой». Обрадо-
валась, подкинула туда за 
неделю тысяч пять. Через 
день муж купил новые ко-
лёса для машины… Ясно…

Велосипедист — беда для 
экономики. Он не покупает 
машину, бензин, страховку. 
Не берёт кредит. Не платит 

за мойку, стоянку и лекар-
ства. Он здоров!

Ува ж аем ые знат о-
ки! Внимание, вопрос: 
с какой скоростью ра-
стёт трава, если её каж-
дое утро косят под моим 
окном?

— Разбирала бельё из су-
шилки. Спутала свою фут-
болку с наволочкой... Пора 
худеть?

— Подожди до пододе-
яльника. 

— Ложечка за маму... Ло-
жечка за папу... Ложечка за 
бабушку... Ложечка за де-
душку...

Малыш ел манную 
кашу и начинал тихо не-
навидеть всех своих род-
ственников...

— Товарищ начальник, 
дайте мне, пожалуйста, две 
недели за свой счёт.

 — Да вы только что вер-
нулись из отпуска!

 — Но я собираюсь же-
ниться.

 — Почему же вы не же-
нились во время отпуска?

 — Не хотел портить себе 
отдых! 

АНЕКДОТЫ

Рэй — ласковый, позитивный 
пёс. Он прекрасно поладит с 
детьми, станет для них хоро-
шим и преданным другом. При-
мерная дата рождения — 2008 
год, рост — 65 см в холке. Тел.: 
8-916-944-4743, Олеся; 8-909-
671-9417, Наталья.
 

Пеппи — около 6 лет, со-
бачка компактная, рост 
в холке — около 40 см. 
Хорошо ладит с другими 
собаками, не навязчивая. 
Тел. 8-903-725-1478, 
Любовь.

Бейлис — короткошёрст-
ная, 2010 года рождения. 
Прекрасно ладит с дру-
гими собаками на общем 
выгуле. Послушно ходит 
на поводке. Тел.: 8-905-
531-9090, Юлия; 8-985-
799-7603, Анастасия. 

В Кожуховском приюте для бездом ных животных (рай-
он Косино-Ухтомский, проектируемый проезд №265) со-
держится около 2500 собак и кошек. Волонтёры постоян-
но ухаживают за ними, общаются, чтобы те были готовы к 
встрече с потенциальными хозяевами. Ведь каждый пёс и 
кот хочет обрести дом.

ОНИ ИЩУТ ХОЗЯЕВ
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Пенсионерам – 30% скидка!

Ламинат   Линолеум   Плитка
Паркетная доска   Ковролин

 Доставим материалы 
 Передвинем мебель
 Вывезем мусор

8-962-900-00-91без
выходных

Выезд замерщика с образцами бесплатно

По выгодным ценам для Вас! 

«ПОЛ-МАСТЕР»
ВАМ НОВЫЙ ПОЛ

сделаем
за 1 день
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)

www.newsvostok.ru

    
Лучше 
новых  
двух

NEWSVOSTOK.RU

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!
ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
Пишите нам: 
pochta@newsvostok.ru Зво-
ните: 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970


